

Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

ABDELKERIM FIGUISSI

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG001

N° Séc.Soc. 1

Anciennete	3 an(s) et 2 mois			
Emploi		Indice		
Qualification		Niveau		
Département	DIRECTION D'EXPLOITATION	Coef.		
Catégorie	UCEC-MK	Horaire	169	

Μ

N°	Distantian	Newster			Part salarial	Part patronale		
۱"	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000		ļ	
2140	Primes d'anciennété		140000	3,00	4200			
9050	Prime de nourriture				18000			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 7
5010	ONASA			,		40	,	
5200	IRPP LF 2023					9010		
	Total Cotisations					15 777		31 7
l		1						

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG002

169

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 UCEC-MK
 Horaire

M ABDOULAYE OUMAROU

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	3,00	140000 18000 15000 15000 4200			
2110	Total Brut		110000	0,00	192 200			
4000 5010 5200	CNPS ONASA		192200	3,50	132 200	6727 40 9010	16,50	31 713 0 0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG003

Ancienneté 3 an(s) et 4 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

М	ADAMOU KEBWONBE

N°	Désignation	Nambus	Dane		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1050 1040 1250	Salaire de Base Heures Supplementaires HS110% Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété	5		110,00	185000 6023 18000 15000 15000			
2140			185000	3,00	5550			
	Total Brut				244 573			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		244573	3,50		8560 40 14316	16,50	40 355 0 0
	Total Cotisations					22 916		40 355

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	244 573	22 916	40 355	15 000	218 013	169	0	
Année	477 573	44 255	78 800	30 000	424 858	338	0	

NET A PAYER221 657



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG004

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	DIKBO GUINEO PALOU

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 1250 2030	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		140000	3,00	140000 18000 15000 15000 4200			
	Total Brut				192 200			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		192200	3,50		6727 40 9010	16,50	31 713 0 0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

KOI WOISSOURSI ADJAM

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG006

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

					Part calariale	Part natronalo
Catégorie	ORABANK	Horaire	169			
Département	DIRECTION D'EXPLOITATION	Coef.				
Qualification		Niveau				
Emploi		Indice				
Anciennete	3 an(s) et 3 mois					

Μ

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 1250	Salaire de Base Primes de Risque				140000 15000			
2030	Primes de Naque				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
9050	Prime de nourriture				18000			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	367 667	30 588	60 665	30 000	318 799	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG007

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

М	KOYANE BENJAMIN

NO	Décimation	Manufa	D		Part salarial	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1250	Primes de Risque				15000			
030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
9050	Prime de nourriture				18000			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 7
5010	ONASA					40	·	
5200	IRPP LF 2023					9010		
	Total Cotisations					15 777		31 7

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG008

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

IVI	LOWASSI KOM

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG009

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MAHAMAT IBRAHIM

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG010

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M VAIDJOUA LEON

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	373 934	30 785	61 699	30 000	324 846	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

M VRI JEAN

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG011

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

NO	Distance	Manaka		Part salariale			Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1050	Salaire de Base Heures Supplementaires HS110% Primes de Risque	5	828	110,00	140000 4554 15000			
2030 2140	Primes de Logement Primes d'anciennété Prime de nourriture		140000	3,00	15000 4200 18000			
	Total Brut				196 754			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		196754	3,50		6886 40 9471	16,50	32 46
	Total Cotisations					16 397		32 46

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	196 754	16 397	32 464	15 000	171 868	169	0	
Année	378 488	31 405	62 450	30 000	329 241	338	0	

NET A PAYER180 357



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG012

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M DJOUGOULOU PATCHANNE

N°	Distance	Manakan	D		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d''anciennété Prime de nourriture		140000	3,00	140000 15000 15000 4200 18000			
	Total Brut				192 200			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		192200	3,50		6727 40 9010	16,50	31 713 0 0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	367 667	30 588	60 665	30 000	318 799	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG014

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	ABDOULAYE AHMAT

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG017

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ALI MAHAMAT CHOUCCOU

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Risque			<u> </u>	15000			
2030	Primes de Logement			į	15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA IRPP LF 2023					40		0
5200						9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713
	<u> </u>	i		i	İ			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG018

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	A	ALI OUMAR			

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG020

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M DIDAL ROBERT

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000				
1250	Primes de Risque			<u> </u>	15000				
2030	Primes de Logement			į	15000				
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200				
	Total Brut				192 200				
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713	
5010	ONASA IRPP LF 2023					40		0	
5200						9010		0	
	Total Cotisations					15 777		31 713	
	<u> </u>	i		i	İ				

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG021

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DJONFANBE PANACHING	

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG022

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	GABDEBNE WAGAOU

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG023

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HASSANA NAFI

N°	Disimustian	Manakara	Dana		Part salarial	е	Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1040	Primes de Nourriture				18000			
1250	Primes de Risque	ļ			15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 7°
5010	ONASA			.,		40	.,	
5200	IRPP LF 2023					9010		
	Total Cotisations					15 777		31 7

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG024

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M KEUDA KEDAYE

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MADJIBEYE DIRABE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG025

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

N°	Décimotion	Namahari	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1040	Primes de Nourriture				18000			
2020	Primes de Risque Primes de Logement				15000 15000			
2030								
	Total Brut				188 000			
4000	CNPS		188000	3,50		6580	16,50	31 0
5010	ONASA IRPP LF 2023					40		
5200						8584		
	Total Cotisations					15 204		31 0

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	188 000	15 204	31 020	15 000	163 420	169	0	
Année	376 000	30 408	62 040	30 000	326 840	338	0	

NET A PAYER 172 796



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG026

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	MAHAMAT BOUKAR

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000			
1040	Primes de Nournture Primes de Risque				18000 15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
8030	Retenue (absence/abdandon)					82068		
	Total Brut				110 132			
4000	CNPS		110132	3,50		3855	16,50	18 172
5010	ONASA			.,		40	-,	0
5200	IRPP LF 2023					9311		0
	Total Cotisations					13 206		18 172

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	110 132	13 206	18 172	15 000	88 277	169	0	
Année	298 132	28 410	49 192	30 000	251 697	338	0	

NET A PAYER 96 926



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG027

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M MOUSSA YAYA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Risque			<u> </u>	15000			
2030	Primes de Logement			į	15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA IRPP LF 2023					40		0
5200						9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713
	<u> </u>	i		i	İ			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG028

169

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 ORABANK
 Horaire

M NERI I ABSANE

N°	Distance	Manakan	D		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030	Primes de Nourriture Primes de Risque		140000	3,00	140000 18000 15000 15000 4200			
2140	Total Brut		140000	3,00				
4000 5010 5200	CNPS ONASA		192200	3,50	192 200	6727 40 9010	16,50	31 713 0 0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG029

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M PAHIMI JOSEPH

NO	District	Manaka	D		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété Prime de nourriture		140000	3,00	140000 15000 15000 4200 18000			
	Total Brut				192 200			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		192200	3,50		6727 40 9010	16,50	31 713 0 0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG030

E Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

UCEC-MK Catégorie 169 Horaire

М

PASSANE WALOU

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1250 2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété Prime de nourriture		140000	3,00	140000 15000 15000 4200 18000				
	Total Brut				192 200				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		192200	3,50		6727 40 9010	16,50	31 713 0 0	
	Total Cotisations					15 777		31 713	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG031

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	PASSIRI PABAME

NO	Distriction	N l	D		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 1250 2030	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		140000	3,00	140000 18000 15000 15000 4200			
	Total Brut				192 200			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		192200	3,50		6727 40 9010	16,50	31 713 0 0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG032

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	TAO MAYE OUIN

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000			
1250	Primes de Risque			<u> </u>	15000			
2030	Primes de Logement			į	15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA IRPP LF 2023					40		0
5200						9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713
	<u> </u>	i		i	İ			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG033

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	TOUKEDAMSI TAO DAVID

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue		
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				140000 18000					
1250	Primes de Nountale Primes de Risque				15000					
2030	Primes de Logement				15000					
	Total Brut				188 000					
4000	CNPS		188000	3,50		6580	16,50	31 020		
5010	ONASA		100000	0,00		40	10,00	0		
5200	IRPP LF 2023					8584		0		
	Total Cotisations					15 204		31 020		
								_		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	188 000	15 204	31 020	15 000	163 420	169	0	
Année	376 000	30 408	62 040	30 000	326 840	338	0	

NET A PAYER 172 796



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG034

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	VAINAO TAO

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				18000 15000			
2030	Primes de Risque Primes de Logement				15000			
2140	Primes d'anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA		102200	0,00		40	10,00	0
5200	IRPP LF 2023					9010		0
	Total Cotisations					15 777		31 713
		1						

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG035

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	VAISSINE YACOUB ELIE

N°	Disimustian	Manakara	Dana	Part salariale			Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1040	Primes de Nourriture				18000			
1250	Primes de Risque	ļ			15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 7°
5010	ONASA			.,		40	.,	
5200	IRPP LF 2023					9010		
	Total Cotisations					15 777		31 7

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG036

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M VAIZA THOMAS

NO	Décimostico.	Nambu	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d''anciennété Prime de nourriture		140000	3,00	140000 15000 15000 4200 18000			
	Total Brut				192 200			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		192200	3,50		6727 40 9010	16,50	31 713 0 0
	Total Cotisations					15 777		31 713

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG037

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	WADJONRE WADE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Risque				140000 15000			
2030	Primes de Logement				15000		•	
2140	Primes d"anciennété		140000	3,00	4200		;	
9050	Prime de nourriture				18000			
	Total Brut				192 200			
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 9010		0 0
5200								
	Total Cotisations					15 777		31 713
L		i		<u> </u>	İ			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG038

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

Emploi Indice
Qualification Niveau
Département DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	YANKALBO DJONDANG

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				140000				
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				18000 15000				
2030	Primes de Risque Primes de Logement				15000				
2140	Primes d'anciennété		140000	3,00	4200				
	Total Brut				192 200				
4000	CNPS		192200	3,50		6727	16,50	31 713	
5010	ONASA		102200	0,00		40	10,00	0	
5200	IRPP LF 2023					9010		0	
	Total Cotisations					15 777		31 713	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG040

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

Emploi Indice
Qualification Niveau

Département DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	ABDOULAYE GONGNE	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				160000 18000				
1250	Primes de Nodriture Primes de Risque				15000			İ	
2030	Primes de Logement				15000			į	
2140	Primes d"anciennété		160000	3,00	4800				
	Total Brut				212 800				
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					11097		0	
	Total Cotisations					18 585		35 112	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG041

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M AFOTEBA CELESTIN

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		160000	3,00	160000 15000 15000 4800			
9050	Prime de nourriture		100000	3,00	18000			
	Total Brut				212 800			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		212800	3,50		7448 40 11097	16,50	35 112 0 0
	Total Cotisations					18 585		35 112

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG042

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ALI ACYL

NO	Décimation	Nambra	Dana		Part salarial	е	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1250 2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Prime de nourriture		160000	3,00	160000 15000 15000 4800 18000				
	Total Brut				212 800				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		212800	3,50		7448 40 11097	16,50	35 112 0 0	
	Total Cotisations					18 585		35 112	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 par Virement Paiement le

DIMANCHE GUINEO

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG046

And

Em Qua **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef. UCEC-MK Catégorie Horaire

169

ncienneté 3 an(s) et 3 mois		
mploi	Indice	
ualification	Niveau	

М

N°	Distriction	Name	Dana		Part salariale	9	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				160000	ĺ	ĺ		
1250	Primes de Risque				15000				
2030	Primes de Logement				15000				
9050	Prime de nourriture				18000				
	Total Brut				208 000				
4000	CNPS		208000	3,50		7280	16,50	34 32	
5010	ONASA					40			
5200	IRPP LF 2023					10611			
	Total Cotisations					17 931		34 32	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	208 000	17 931	34 320	15 000	182 720	169	0	
Année	416 000	35 862	68 640	30 000	365 440	338	0	

NET A PAYER 190 069



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG048

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M DOUNDAYE ANTHEPA

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				160000 18000			i	
1250	Primes de Risque				15000				
2030	Primes de Logement				15000				
2140	Primes d"anciennété		160000	3,00	4800				
	Total Brut				212 800				
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					11097		0	
	Total Cotisations					18 585		35 112	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG049

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	FORA TAO KOULOUM

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				160000 15000				
2030	Primes de Risque Primes de Logement				15000				
9050	Prime de nourriture				18000				
	Total Brut				208 000				
4000	CNPS		208000	3,50		7280	16,50	34 320	
5010	ONASA		200000	3,50		40	10,50	0	
5200	IRPP LF 2023					10611		0	
	Total Cotisations					17 931		34 320	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures Heures travaillées supplémentair		
Période	208 000	17 931	34 320	15 000	182 720	169	0	
Année	416 000	35 862	68 640	30 000	365 440	338	0	

NET A PAYER 190 069



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG050

169

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 UCEC-MK
 Horaire

M GUERNA LAOBE

NO	Distriction	Manakan	D		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 1250 2030	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		160000	3,00	160000 18000 15000 15000 4800			
2140	Total Brut		100000	3,00	212 800			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		212800	3,50		7448 40 11097	16,50	35 112 0 0
	Total Cotisations					18 585		35 112

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	406 914	36 081	67 141	30 000	356 672	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG052

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HASSAN EREDJEB

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Designation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030 2140 3030	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété Primes de Fonction Prime de nourriture		245000	3,00	245000 15000 15000 7350 100000 18000			
	Total Brut				400 350			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		400350	3,50		14012 40 19600	16,50	66 058 0 0
	Total Cotisations					33 652		66 058

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	400 350	33 652	66 058	15 000	268 338	169	0	
Année	793 350	66 303	130 903	30 000	529 583	338	0	

NET A PAYER366 698



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG054

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ISSA AMADOU

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				160000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				18000 15000			
2030	Primes de Risque Primes de Logement				15000			
2140	Primes d'anciennété		160000	3,00	4800			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112
5010	ONASA		212000	0,00		40	10,00	0
5200	IRPP LF 2023					11097		0
	Total Cotisations					18 585		35 112

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG055

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M KOI DJASSABA

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1250 2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Prime de nourriture		160000	3,00	160000 15000 15000 4800 18000				
	Total Brut				212 800				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		212800	3,50		7448 40 11097	16,50	35 112 0 0	
	Total Cotisations					18 585		35 112	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAYE KEMAYE GAROUA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG056

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

ategorie	UCEC-MK	Horaire	169						
N°		Désignation	Nombre	Page		Part salarial	e	Part	patronale
N.		Designation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base					160000		İ	
1250	Primes de Risque					15000			
2030	Primes de Logement					15000			
2140	Primes d'anciennété			160000	3,00	4800			
9050	Prime de nourriture					18000			
		Total Brut				212 800			
4000	CNPS			212800	3,50		7448	16,50	35 112
5010	ONASA				,,,,,		40	,,,,	(
5200	IRPP LF 2023						11097		(
	T	otal Cotisations					18 585		35 112
	l .		1						

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG057

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	MOUSSA HAMDAN

NO	Distance	Nember	D		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				160000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				18000 15000			
2030	Primes de Risque Primes de Logement				15000			
2140	Primes d'anciennété		160000	3,00	4800			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 11
5010	ONASA			,		40	,	
5200	IRPP LF 2023					11097		
	Total Cotisations					18 585		35 11

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG058

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M OUIN JUSTIN

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nonible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				160000 18000			
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		160000	3,00	4800			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 11097		0 0
5200								
	Total Cotisations					18 585		35 112
		i		i	<u> </u>			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG059

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M OUIN TAO JOSEPH

N°	Désignation	Namehan	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Prime de nourriture		160000	3,00	160000 15000 15000 4800 18000			
	Total Brut				212 800			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		212800	3,50		7448 40 11097	16,50	35 112 0 0
	Total Cotisations					18 585		35 112

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

OUSMAILA MOUSSA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG060

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

Emploi Indice
Qualification Niveau

Département DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

Categorie	OCEC-WIN HOTAILE	109			Dowt and awink	_	David	
N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial			patronale
4000				Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				160000 18000			
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement	İ		İ	15000			
2140	Primes d"anciennété		160000	3,00	4800			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					11097		0
	Total Cotisations					18 585		35 112

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG062

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M SEMBELE JEAN

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				160000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				18000 15000			
2030	Primes de Risque Primes de Logement				15000			
2140	Primes d'anciennété		160000	3,00	4800			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112
5010	ONASA		212000	0,00		40	10,00	0
5200	IRPP LF 2023					11097		0
	Total Cotisations					18 585		35 112

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG063

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M TAO KEDA OUIN NDAOU

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Hombie	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Risque				160000 15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		160000	3,00	4800			
9050	Prime de nourriture				18000			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 11097		0 0
5200								
	Total Cotisations					18 585		35 112

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG064

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

М	TAO SAMUEL	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nonible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				160000 18000			
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		160000	3,00	4800			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 11097		0 0
5200								
	Total Cotisations					18 585		35 112
		i		i	<u> </u>			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

TCHINGYABE BIENVENUE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG065

N° Séc.Soc. 1

Em Qu **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

ORABANK Catégorie 169 Horaire

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois		
Emploi	Indice	
Qualification	Niveau	

М

N°	Distriction	N	D		Part salariale			patronale
10	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				160000			
1040	Primes de Nourriture	ĺ			18000			
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement	ļ			15000			
2140	Primes d"anciennété		160000	3,00	4800			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 1
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					11097		
	Total Cotisations					18 585		35 1

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG066

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M YADANG PAYANG

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				160000 18000			i
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		160000	3,00	4800			
	Total Brut				212 800			
4000	CNPS		212800	3,50		7448	16,50	35 112
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					11097		0
	Total Cotisations					18 585		35 112

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	212 800	18 585	35 112	15 000	187 352	169	0	
Année	420 800	36 516	69 432	30 000	370 072	338	0	

NET A PAYER 194 215



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG067

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M ZIDANE VAIDJOUA

Nombre Base Part salariale Part patronale Taux Gain Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Retenue Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux Taux T	Categorie	UCEC-MK	Horaire 169							
Taux Gain Retenue Taux Retenue	No	Décignation		Nombro	Basa		Part salarial	е	Part	patronale
1000 Salaire de Base 160000 18000 18000 18000 18000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 15000 16,50 34 320 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50 3,50				Noninie	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250	1000	Salaire de Base					160000			
2030 Primes de Logement 15000 208 000	1040	Primes de Nourriture					18000		ļ	
Total Brut 4000 CNPS 5010 ONASA 10611 Total Brut 208 000 208 000 208 000 7280 16,50 34 320 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 0	2030	Primes de Risque					15000			
4000 CNPS 208000 3,50 7280 16,50 34 320 00 10611 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	2000									
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 40 00	4000					0.50	200 000	7000	40.50	0.4.000
5200 IRPP LF 2023 10611 0	4000 5010	CNPS			208000	3,50		7280	16,50	
	5200	IRPP I F 2023						10611		0
Total Cotisations 17 931 34 32L	0200									
		l otal Cotisation	S					17 931		34 320

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	208 000	17 931	34 320	15 000	182 720	169	0	
Année	416 000	35 862	68 640	30 000	365 440	338	0	

NET A PAYER 190 069



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG068

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M AHMAT HALIDOU VAILAM

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Prime de nourriture				185000 15000 15000 18000			
	Total Brut				233 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		233000	3,50		8155 40 13144	16,50	38 445 0 0
	Total Cotisations					21 339		38 445

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	233 000	21 339	38 445	15 000	206 845	169	0	
Année	466 000	42 678	76 890	30 000	413 690	338	0	

NET A PAYER211 661



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG069

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	AHMAT MATAR

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nonible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030 2140 3030	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction Prime de nourriture		185000	3,00	185000 15000 15000 5550 100000 18000			
	Total Brut				338 550			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		338550	3,50		11849 40 13339	16,50	55 861 0 0
	Total Cotisations					25 228		55 861

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	338 550	25 228	55 861	15 000	208 701	169	0	
Année	671 550	49 699	110 806	30 000	412 046	338	0	

NET A PAYER 313 322



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG070

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M DJAMOUSS FODA

					Part salariale	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 1250 2030	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		185000	3,00	185000 18000 15000 15000 5550	Retenue	Tuux	recente
2140	Total Brut		100000	3,00	238 550			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		238550	3,50		8349 40 13706	16,50	39 361 0 0
	Total Cotisations					22 095		39 361

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	238 550	22 095	39 361	15 000	212 201	169	0	
Année	432 717	42 217	71 399	30 000	381 572	338	0	

NET A PAYER 216 455



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

MAL ABDOU BAKARI

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG071

N° Séc.Soc. 1

Catégorie ORABANK Horaire

Ancienneté	3 an(s) et 3 mois							
Emploi		Indice						
Qualification		Niveau						
Département	DIRECTION D'EXPLOITATION	Coef.						
Catágorio	ODADANK	Haraira	160					

Μ

N°	Distriction	NI	B		Part salarial	9	Part patronale	
ľ	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				185000			
1040	Primes de Nourriture				18000			
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		185000	3,00	5550			
	Total Brut				238 550			
4000	CNPS		238550	3,50		8349	16,50	39 3
5010	ONASA					40	•	
5200	IRPP LF 2023					13706		
	Total Cotisations					22 095		39 3

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	238 550	22 095	39 361	15 000	212 201	169	0	
Année	471 550	43 434	77 806	30 000	419 046	338	0	

NET A PAYER 216 455



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG073

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M SAHOULBA BLAOSSALA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				185000 18000			
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		185000	3,00	5550			
	Total Brut				238 550			
4000	CNPS		238550	3,50		8349	16,50	39 361
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 13706		0 0
3200								
	Total Cotisations					22 095		39 361

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	238 550	22 095	39 361	15 000	212 201	169	0	
Année	471 550	43 434	77 806	30 000	419 046	338	0	

NET A PAYER 216 455



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG074

169

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 UCEC-MK
 Horaire

M TAO GILBERT

NO	Distance	Manakan	D		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030	Heures Supplementaires HS110% Primes de Risque Primes de Logement	5	1095	110,00	185000 6023 15000 15000			
2140	Primes d'anciennété Prime de nourriture		185000	3,00	5550 18000			
	Total Brut				244 573			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		244573	3,50		8560 40 14316	16,50	40 355 0 0
	Total Cotisations					22 916		40 355

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	244 573	22 916	40 355	15 000	218 013	169	0	
Année	477 573	44 255	78 800	30 000	424 858	338	0	

NET A PAYER 221 657



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG077

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M ABBA IYA

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1250 2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Prime de nourriture		100000	3,00	100000 15000 15000 3000 18000			
	Total Brut				151 000			
5010	CNPS ONASA		151000	3,50	.0000	5285 40 4835	16,50	24 915 0 0
	Total Cotisations					10 160		24 915

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	151 000	10 160	24 915	15 000	127 715	169	0	
Année	299 000	19 911	49 335	30 000	252 535	338	0	

NET A PAYER 140 840



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG078

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

IVI	LEURSI OUIN	

N°	Désimostion	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1250 2030 2140	Salaire de Base Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Prime de nourriture		100000	3,00	100000 15000 15000 3000 18000				
	Total Brut				151 000				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		151000	3,50		5285 40 4835	16,50	24 915 0 0	
	Total Cotisations					10 160		24 915	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	151 000	10 160	24 915	15 000	127 715	169	0	
Année	299 000	19 911	49 335	30 000	252 535	338	0	

NET A PAYER 140 840



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG079

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ABDOULAYE ABDELSAFI

	-,, ,,		_		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				150000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 18000		ļ	
1040	Primes de Nourntule Primes de Risque				15000			
2010	Primes de l'usque				28000		İ	
2140	Primes d"anciennété		150000	3,00	4500			
	Total Brut				245 500			
4000	CNPS		245500	3,50		8593	16,50	40 508
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					15985		0
	Total Cotisations					24 618		40 508

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	245 500	24 618	40 508	28 000	218 907	169	0	
Année	491 000	49 236	81 016	56 000	437 814	338	0	

NET A PAYER 220 882



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG080

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	FIDEL HASSABALLAH OUCHAR

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				150000 30000			
1040	Primes de Penibliite Primes de Nourriture				18000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		150000	3,00	4500			
	Total Brut				245 500			
4000	CNPS		245500	3,50		8593	16,50	40 508
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					15985		0
	Total Cotisations					24 618		40 508

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	245 500	24 618	40 508	28 000	218 907	169	0	
Année	491 000	49 236	81 016	56 000	437 814	338	0	

NET A PAYER 220 882



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG082

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M GUEMASSOU VAITCHIME

N°	Distance	Manakas	D		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1250 2030	Primes de Nourriture Primes de Risque		140000	3,00	140000 18000 15000 15000 4200				
2140	Total Brut		140000	3,00					
4000 5010 5200	CNPS ONASA		192200	3,50	192 200	6727 40 9010	16,50	31 713 0 0	
	Total Cotisations					15 777		31 713	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

SINGNABE SAMUEL

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG083

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	Distriction	Nambas	D		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 1250 2030	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		140000	3,00	140000 18000 15000 15000 4200			
	Total Brut				192 200			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		192200	3,50		6727 40 9010	16,50	31 713 0 0
	Total Cotisations					15 777		31 713

М

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

HEUBOKA ISSAKA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG084

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Dácionation	Mambro	Page		Part salarial	9	Part	patronale
N	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
	Salaire de Base				185000			
	Heures Supplementaires HS110%	5	1095	110,00	6023			
	Primes de Nourriture				18000			
1250		ļ			15000			
2030	Primes de Logement		105000	2.00	15000			
2140	Primes d"anciennété		185000	3,00	5550			
	Total Brut				244 573			
4000	CNPS		244573	3,50		8560	16,50	40 3
	ONASA			,		40	,	
5200	IRPP LF 2023					14316		
	Total Cotisations					22 916		40 3
	Total Collocations					22 910		40 3

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	244 573	22 916	40 355	15 000	218 013	169	0	
Année	469 797	44 011	77 517	30 000	417 354	338	0	

NET A PAYER221 657



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ABDELAZIZ KHERDJA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule PARCDG085

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Décimotion	Nambus	Pess		Part salariale	9	Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2030 2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	3,00	140000 15000 15000 4200 18000			
	Total Brut				192 200			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		192200	3,50		6727 40 9010	16,50	31 7′
	Total Cotisations					15 777		31 7

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	192 200	15 777	31 713	15 000	167 473	169	0	
Année	380 200	30 981	62 733	30 000	330 893	338	0	

NET A PAYER 176 423



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule PARCDG342

Ancienneté 2 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ALHADJI ABDOULAYE ABAKAR

N°	Décimation	Namek	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000		ĺ	
1040	Primes de Nourriture	ļ			18000			
1250	Primes de Risque	ļ			15000			
2030	Primes de Logement	ļ			15000			
9050	Prime de nourriture				18000			
	Total Brut				206 000			
4000	CNPS		206000	3,50		7210	16,50	33 99
5010	ONASA					40	·	
5200	IRPP LF 2023					8518		
	Total Cotisations					15 768		33 99

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	206 000	15 768	33 990	15 000	162 790	169	0	
Année	412 000	31 536	67 980	30 000	325 580	338	0	

NET A PAYER 190 232



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG001

Ancienneté 12 an(s) et 0 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M ABAKAR HISSEIN ALI

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010 2140 3030	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction Prime de retenue Atelier		295000	12,00	295000 30000 36000 15000 28000 35400 100000			
	Total Brut				639 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 33520	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					51 060		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 275 850	101 810	165 000	56 000	968 850	338	0	

NET A PAYER588 340



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG002

Ancienneté 10 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

Catégorie ORABANK Horaire 169

Mme	ABAKOURA LIMANE OUMINE AICHA

N°	Décimation	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction		405000	10,00	405000 30000 40500 100000			
	Total Brut				575 500			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 41090	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					58 630		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	575 500	58 630	82 500	30 000	458 000	169	0	
Année	1 151 000	117 260	165 000	60 000	916 000	338	0	

NET A PAYER516 870



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ABBA ALI SOULEYMANE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG003

Ancienneté 11 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			ł
1040	Primes de Peniolite Primes de Nourriture				36000			ì
	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	11,00	26950			
	Total Brut				380 950			
4000	CNPS		380950	3,50		13333	16,50	62 857
5010	ONASA			,,,,,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					27820		0
	Total Cotisations					41 193		62 857

Μ

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	380 950	41 193	62 857	28 000	331 617	169	0	
Année	761 900	82 386	125 714	56 000	663 234	338	0	

NET A PAYER339 757



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ABDELAZIZ ABDELKADER

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG004

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

NO.	24		_		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	245000 30000 36000 15000 28000 12250			
	Total Brut				366 250			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		366250	3,50	300 230	12819 40 26330	16,50	60 431 0 0
	Total Cotisations					39 189		60 431

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG005

169

Ancienneté 2 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire

M ISMAEL KESSOU DJONGOS

NO	Désimostion	Namehan	Dane		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				200000 28000			
	Total Brut				228 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		228000	3,50		7980 40 16102	16,50	37 620 0 0
	Total Cotisations					24 122		37 620

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	228 000	24 122	37 620	28 000	220 020	169	0	
Année	250 800	41 816	41 382	56 000	242 022	338	0	

NET A PAYER 203 878



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ABDELKERIM DIRGUI OUMAR

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG006

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000 2140	Salaire de Base Primes d''anciennété		2100000	12,00	2100000 252000				
	Total Brut				2 352 000				
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 557350		0	
	Total Cotisations					557 390		-0	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	2 352 000	557 390	0	0	2 352 000	169	0	
Année	4 704 000	1 114 780	0	0	4 704 000	338	0	

NET A PAYER1 794 610



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG007

Ancienneté 5 an(s) et 5 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ABDELKERIM MOUSSA LABIT

NIO	Dásir reite	Newster	Devi		Part salariale	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture		l I		36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement		 		15000 28000			
2140	Primes de Logernent Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 43
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					26330	-	
	Total Cotisations					39 189		60 43

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG008

Ancienneté 8 an(s) et 8 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

 Catégorie
 COMMERCIAL BANK TCHAD
 Horaire

ABDELMADJID DANGAI KOYO

М

169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction		405000	8,00	405000 30000 32400 100000			
	Total Brut				567 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 40240	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					57 780		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable Heures travaillées		Heures supplémentaires	
Période	567 400	57 780	82 500	30 000	449 900	169	0	
Année	1 134 800	115 560	165 000	60 000	899 800	338	0	

NET A PAYER509 620



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG009

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	ABDEL MADJID AHMAT

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010 2140 3030	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction Prime de retenue Atelier		295000	12,00	295000 30000 36000 15000 28000 35400 100000			
	Total Brut				639 400			
4000 5010 5200	CNPS ONASA		500000	3,50		17500 40 33520	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					51 060		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 278 800	102 120	165 000	56 000	971 800	338	0	

NET A PAYER588 340



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG010

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	ABDOULAYE TONY

NO	Décimation	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété				245000 30000 36000 15000 28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG011

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ABDOULAYE RENDJE

NIO	D/si	Manufact	Derri		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture		l I		36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	ļ	 		15000 28000			
2140	Primes de Logernant Primes d'anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 26
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					28068		
	Total Cotisations					41 527		63 26

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG012

Ancienneté 5 an(s) et 9 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

M ABDRAMANE HASSANE ISSA

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété		235000	5,00	235000 28000 11750			
	Total Brut				274 750			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		274750	3,50		9616 40 20839	16,50	45 334 0 0
	Total Cotisations					30 495		45 334

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	274 750	30 495	45 334	28 000	265 134	169	0	
Année	549 500	60 990	90 668	56 000	530 268	338	0	

NET A PAYER 244 255



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG013

Ancienneté 11 an(s) et 5 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ADAM IBRAHIM ADAM

NIO	Décimation	Namk	Descri		Part salariale	•	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000		Ì	
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	11.00	28000 26950			
2140			245000	11,00				
	Total Brut				380 950			
4000	CNPS		380950	3,50		13333	16,50	62 85
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					27820		
	Total Cotisations					41 193		62 85
İ								

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	380 950	41 193	62 857	28 000	331 617	169	0	
Année	761 900	82 386	125 714	56 000	663 234	338	0	

NET A PAYER339 757



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG014

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ADOUM TARDO

N°	Décimostico	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque	<u> </u>			15000			
2010	Primes de l'asque				28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 28068		0 0
3200	Total Cotisations							
	Total Collsations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG015

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

N°	Désignation	Mambra	Page		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 1120	Primes de Pénibilité				245000 30000			
	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque Primes de Logement				15000 28000			
2140	Primes de Logernent Primes d'anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

М

ADOUM ABAKAR

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG016

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M ADOUM IYEMIR

NIO	Dánian ation	Nambar	D		Part salarial	e	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				295000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque		ļ		15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		295000	12,00	28000 35400				
3030	Primes de Fonction		293000	12,00	100000				
6687	Prime de retenue Atelier				100000				
	Total Brut				639 400				
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 50	
5010	ONASA			0,00		40	.0,00	02.00	
5200	IRPP LF 2023					33520			
	Total Cotisations					51 060		82 50	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 278 800	102 120	165 000	56 000	971 800	338	0	

NET A PAYER588 340



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

AHAMAT KHAMIS ABBO

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG018

N° Séc.Soc.

Horaire

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois		
Emploi	Indice	
Qualification	Niveau	
Département DIRECTION D'EXPLOITATION	Coef.	
Catégorie ORABANK	Horaire 169	

М

N°	D'alana (an	Manufactura	Deriv		Part salarial	•	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 2
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					15159		
	Total Cotisations					24 159		42 2

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG019

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	AHMAT ABBO TOURI

N°	Désimostion	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1120 1040 1250 2010 2140 3030	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction Prime de retenue Atelier		295000	12,00	295000 30000 36000 15000 28000 35400 100000				
	Total Brut				639 400				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 33520	16,50	82 500 0 0	
	Total Cotisations					51 060		82 500	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 278 800	102 120	165 000	56 000	971 800	338	0	

NET A PAYER588 340



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ALI ABDALLAH BRAHIM

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG020

Ancienneté 9 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	D4-!	Manahar	Dess		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité	ļ			30000				
1040	Primes de Nourriture	ļ			36000				
1250	Primes de Risque	ļ			15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	9,00	28000 22050				
8030	Retenue (absence/abdandon)		245000	9,00	22030	59137			
0000						33107			
	Total Brut				316 913				
4000	CNPS		316913	3,50		11092	16,50	52 29	
5010	ONASA					40			
5200						27541			
	Total Cotisations					38 673		52 29	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	316 913	38 673	52 291	28 000	269 821	169	0	
Année	630 288	77 235	103 998	56 000	536 228	338	0	

NET A PAYER 278 240



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG021

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ALI GAM GAM

	- /				Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000		ļ	
1120	Primes de Pénibilité				30000		ł	
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000		l	
2010	Primes de Risque Primes de Logement				28000		Ì	
2140	Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 26330		0 0
	Total Cotisations					39 189		60 431
						00 100		00 401

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable Heures travaillées		Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG022

Ancienneté 1 an(s) et 10 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	KOYE NDAYE BENOIT

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				3500000				
2010	Primes de Domesticité Primes de Logement				75000 750000				
3010	Indemnités Eau & Elèctricité				250000				
3090	Primes de Téléphone				50000				
	Total Brut				4 625 000				
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 1216750		0	
	Total Cotisations					1 216 790		-0	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	4 625 000	1 216 790	0	750 000	4 550 000	169	0	
Année	9 250 000	2 433 580	0	1 500 000	9 100 000	338	0	

NET A PAYER3 408 210



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG024

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M AMEDEE VARI KEDAYE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				405000 36000			
2010	Primes de Noumaire Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		405000	12,00	48600			
3030	Primes de Fonction				100000			
	Total Brut				617 600			
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					43568		0
	Total Cotisations					43 608		-0

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	617 600	43 608	0	28 000	481 600	169	0	
Année	1 235 200	87 216	0	56 000	963 200	338	0	

NET A PAYER 573 992



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG025

169

Ancienneté 11 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 ADMINISTRATEUR VENTE
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 COMMERCIAL BANK TCHAD
 Horaire

M ARIF ABDOULAYE MOUSTAPHA

NO	B() ()	l			Part salarial	е	Part patronale		
۷°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété Primes de Fonction		700000	11,00	700000 40000 77000 150000				
	Total Brut				967 000				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 101625	16,50	82 50	
	Total Cotisations					119 165		82 50	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable Heures travaillées		Heures supplémentaires	
Période	967 000	119 165	82 500	40 000	799 500	169	0	
Année	1 934 000	238 330	165 000	80 000	1 599 000	338	0	

NET A PAYER 847 835



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG026

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

М	ARISSI CELESTIN

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement] 			28000			
2140	Primes de Edgerhent Primes d'anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					15159	_	0
	Total Cotisations					24 159		42 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ARSI CELESTIN KEUMAYE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG027

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

Categorie	OCEC-IVIK HOTAILE 109				Part salarial	•	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	6,00	140000 30000 36000 15000 28000 8400			
	Total Brut				257 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		257400	3,50		9009 40 15301	16,50	42 471 0 0
	Total Cotisations					24 350		42 471

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

AZOUTANE GOUA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG028

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

Categorie	ORABANK	Horaire 169							
N°	Décimation		Nombre	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
IN *	Désignation		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base					140000			
1120	Primes de Pénibilité					30000			
1040	Primes de Nourriture					36000			
1250	Primes de Risque					15000			
2010	Primes de Logement			4.40000	0.00	28000			
2140	Primes d"anciennété			140000	6,00	8400			
	Total Brut					257 400			
4000	CNPS			257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA						40		0
5200							15301	-	0
	Total Cotisation	ns					24 350		42 471

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	497 640	48 162	82 111	56 000	408 223	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG030

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	BAINONE ROBERT	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			ł
1040	Primes de Penibilite Primes de Nourriture				36000			
	Primes de Risque				15000			İ
2010	Primes de Logement				28000			Ĩ
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					15301		0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

BARKA ISSA DJAOULA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG031

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				295000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		295000	12,00	35400			
	Total Brut				439 400			
4000	CNPS		439400	3,50		15379	16,50	72 501
5010	ONASA		100100	0,00		40	10,00	0
5200	IRPP LF 2023					33742		0
	Total Cotisations					49 161		72 501

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	439 400	49 161	72 501	28 000	388 021	169	0	
Année	878 800	98 322	145 002	56 000	776 042	338	0	

NET A PAYER 390 239



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

BARKA OURSIMBE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG032

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

			_		Part salariale	•	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1050 1060 1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Heures Supplementaires HS110% Heures Supplementaires HS125% Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement	8 98	1450 1450	110,00 125,00	245000 12760 177625 30000 36000 15000 28000			
2140	Primes d"anciennété Total Brut		245000	12,00	29400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50	573 785	17500 40 48543	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					66 083		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	573 785	66 083	82 500	28 000	520 285	169	0	
Année	957 185	107 610	145 761	56 000	854 266	338	0	

NET A PAYER 507 702



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG033

Ancienneté 5 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	BASSOU MAHAMAT IDRISS

NO	Désignation	Nambus	Deser		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000	-		
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement				28000			
2140	Primes de Logernant Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA					40	·	0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG034

Ancienneté 5 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M BATGUIDANG SERKI SALOMON

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG035

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	BEBKI NEWABE AUGUSTIN

NO	27.1				Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000		Ì	
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	ŀ			15000 28000			
2140	Primes de Logenient Primes d'anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 47
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					15301		
	Total Cotisations					24 350		42 47

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG036

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	BEMADJITA RAKIS

N°	Décimostica	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000				
1250	Primes de Risque			! 	15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010	ONASA			.,		40	.,	0	
5200	IRPP LF 2023					28068		0	
	Total Cotisations					41 527		63 261	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG037

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	D/.:	N	D-		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture				36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement				15000 28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	12,00	16800			
	Total Brut				265 800			
4000	CNPS		265800	3,50		9303	16,50	43 85
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					16152		
	Total Cotisations					25 495		43 85

М

BESSOUM OUIN

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	265 800	25 495	43 857	28 000	220 497	169	0	
Année	531 600	50 990	87 714	56 000	440 994	338	0	

NET A PAYER240 305



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

BESSOUME YVETTE TAO

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG038

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NIO	Dánian sáinn	Namel	Desa		Part salarial	e	Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000	ļ		
2010	Primes de Logement		0.45000		28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836
5010	ONASA			•		40		C
5200	IRPP LF 2023					26578		C
	Total Cotisations					39 523		60 836
		i	! !					

Mme

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

BETELSEM MBERKOUBOU

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG039

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				245000 30000 36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		245000	12,00	15000 28000 29400			
	Total Brut				383 400			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG040

Ancienneté 8 an(s) et 8 mois

 Emploi
 AUDITEUR INTERNE
 Indice

 Qualification
 AUDITEUR
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire 169

M BIANI RAMADAN

N°	Désimodian	Nambra	Deser		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété Primes de Fonction		700000	8,00	700000 30000 56000 100000			
	Total Brut				886 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 93875	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					111 415		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	886 000	111 415	82 500	30 000	768 500	169	0	
Année	1 772 000	222 830	165 000	60 000	1 537 000	338	0	

NET A PAYER774 585



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG041

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M BIAN	ZOUMI KAIRA		

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Hombie	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			
1040	Primes de Penibilite Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					26578		0
	Total Cotisations					39 523		60 836

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG042

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M BLEGOUH ADDALLAH SERAPHIN

N°	Désignation	Nombre	Base	Part salariale			Part patronale	
				Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000			i
1040	Primes de Penibilite Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	12,00	16800			
	Total Brut				265 800			
4000	CNPS		265800	3,50		9303	16,50	43 857
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					16152		0
	Total Cotisations					25 495		43 857

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	265 800	25 495	43 857	28 000	220 497	169	0	
Année	531 600	50 990	87 714	56 000	440 994	338	0	

NET A PAYER 240 305



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG043

Ancienneté 12 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M BOBE SOUGNABE ZOUADAI

N°	Désimostion.	Nambus	Deser		Part salarial	e	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 1250 2010 2140 3030	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		295000	12,00	295000 30000 36000 15000 28000 35400 100000			
	Total Brut				639 400			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 33520	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					51 060		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 278 800	102 120	165 000	56 000	971 800	338	0	

NET A PAYER588 340



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG044

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	BOUKAR YVES

N°	Désignation	Nombre	Pess		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Naque				28000				
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	12,00	29400				
8030	Retenue (absence/abdandon)					25344			
	Total Brut				358 056				
4000	CNPS		358056	3,50		12532	16,50	59 079	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					28161		0	
	Total Cotisations					40 733		59 079	
	I								

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	358 056	40 733	59 079	28 000	309 524	169	0	
Année	741 456	82 260	122 340	56 000	643 505	338	0	

NET A PAYER317 323



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG045

Ancienneté 5 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	BOUKINEBE LAYEBE PATRICK

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale	
N°	Designation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA		000200	0,00		40	. 0,00	0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431
	. 300. 330.000					33 103		00 401

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 Paiement le par Virement

BOYANNE OUASSING

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Mme

N° Séc.Soc. Matricule SONADG046

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NIO	Disimustian	Namekaa	Deser		Part salariale	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				235000			
1040	Primes de Nourriture	ĺ			36000		Ì	
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		235000	12,00	28200			
	Total Brut				327 200			
4000	CNPS		327200	3,50		11452	16,50	53 98
5010	ONASA		027200	0,00		40	10,00	00 0
5200	IRPP LF 2023					22374		
	Total Cotisations					33 866		53 9

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	327 200	33 866	53 988	28 000	279 748	169	0	
Année	654 400	67 732	107 976	56 000	559 496	338	0	

NET A PAYER 293 334



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG047

Ancienneté 8 an(s) et 8 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M BRAHIM MOUSSA

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	8,00	19600				
	Total Brut				373 600				
4000	CNPS		373600	3,50		13076	16,50	61 644	
5010	ONASA			,		40	,	0	
5200	IRPP LF 2023					27075		0	
	Total Cotisations					40 191		61 644	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	373 600	40 191	61 644	28 000	324 524	169	0	
Année	747 200	80 382	123 288	56 000	649 048	338	0	

NET A PAYER333 409



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG048

169

Ancienneté 8 an(s) et 5 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT (Coef.)

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF (Horaire)

M BRAHIM TIDJANI MAHAMOUD

No	D (1) (1)				Part salariale	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 2010 2140	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction		405000	8,00	405000 36000 28000 32400 100000			
	Total Brut				601 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 40030	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					57 570		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	601 400	57 570	82 500	28 000	447 900	169	0	
Année	1 202 800	115 140	165 000	56 000	895 800	338	0	

NET A PAYER 543 830



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG049

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M BRAHIM HASSAN ADJI

No	Distriction	Nember	D		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010 2140 3030	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction Prime de retenue Atelier		295000	12,00	295000 30000 36000 15000 28000 35400 100000			
	Total Brut				639 400			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 33520	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					51 060		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 278 800	102 120	165 000	56 000	971 800	338	0	

NET A PAYER588 340



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG050

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	CAMAN HISSEIN BAFOU

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	6,00	14700				
	Total Brut				368 700				
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836	
5010	ONASA			,		40	,	0	
5200	IRPP LF 2023					26578		0	
	Total Cotisations					39 523		60 836	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG051

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	CHEDENE PAGOU

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1040	Primes de Noumture Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement				28000			
2140	Primes d'anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836
5010	ONASA			,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					26578	_	0
	Total Cotisations					39 523		60 836

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

CHELSOUBE KEUDEU KALI

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG052

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	on Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		on Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		245000	6,00	245000 30000 36000 15000 28000 14700			
	Total Bru	t			368 700			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		368700	3,50		12905 40 26578	16,50	60 836 0 0
	Total Cotisat	ions				39 523		60 836

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

CHERIF ALI KHADALLA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG053

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
	Salaire de Base				245000			
	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			<u> </u>	30000 36000			
	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	6,00	14700	40044		
8030	Retenue (absence/abdandon)					42241		
	Total Brut				326 459			
4000	CNPS		326459	3,50		11426	16,50	53 866
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					26734		0
	Total Cotisations					38 200		53 866

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	326 459	38 200	53 866	28 000	279 033	169	0	
Année	692 709	77 389	114 297	56 000	596 464	338	0	

NET A PAYER 288 259



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 Paiement le par Virement

CYSSAM KOIDOM

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG054

Ancienneté

Emploi Qualification Niveau **Département** DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

٠.		Matricule CONADCOST	
á 1	I an(s) et 11 mois		
		Indice	
		Missau	

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	9	Part patronale	
N°	Designation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				700000		ļ	
1040	Primes de Nourriture	ļ			36000		ļ	
2010	Primes de Logement				28000		ļ	
2140	Primes d"anciennété	ļ	700000	11,00	77000		ļ	
3030	Primes de Fonction				100000			
	Total Brut				941 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					98625		(
	Total Cotisations					116 165		82 500
6000	Remboursement de prêt					104938		
	F							

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	941 000	116 165	82 500	28 000	787 500	169	0	
Année	1 882 000	232 330	165 000	56 000	1 575 000	338	0	

NET A PAYER 719 897



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG055

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	DANLAH YENSI	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG056

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	DANMISSOU TAO

N°	Décimostica	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000			
1250	Primes de Risque			! 	15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

DANYAHBE PAGOUI KEUDE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG057

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	2/		_		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture				36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement		<u>.</u>	<u> </u>	15000 28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 83
5010	ONASA					40	-,	
5200	IRPP LF 2023					26578		
	Total Cotisations					39 523		60 83

M

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG058

Ancienneté 9 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	DELI BOBE		

N°	Désignation	Nombre	Page		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				105000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Nasque				28000			
2140	Primes d"anciennété		105000	9,00	9450			
	Total Brut				223 450			
4000	CNPS		223450	3,50		7821	16,50	36 869
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					11861		0
	Total Cotisations					19 722		36 869

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	223 450	19 722	36 869	28 000	179 629	169	0	
Année	446 900	39 444	73 738	56 000	359 258	338	0	

NET A PAYER 203 728



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

DEUBTANE SOUADAYE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG059

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO.	24				Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		245000	12,00	245000 30000 36000 15000 28000 29400			
	Total Brut				383 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

DEUZOUMBE PATALET

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG060

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

			lombre Base		Part salariale	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		245000	12,00	245000 30000 36000 15000 28000 29400			
	Total Brut				383 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 Paiement le par Virement

DEZOUMBE DJOUE LARY

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG061

An

Em Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Nodifilare Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement	İ			28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836
5010	ONASA					40		0
5200						26578		0
	Total Cotisations					39 523		60 836

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER 329 177



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 par Virement Paiement le

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG062

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DEZOUMBE KOYE FELIX

No	D/-!	Normalia	Devi		Part salariale	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000	Î	ĺ	
1120	Primes de Pénibilité				30000		ļ	
1040	Primes de Nourriture	ļ			36000		ļ	
1250	Primes de Risque				15000		ļ	
2010	Primes de Logement		0.45000	40.00	28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 26
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					28068		
	Total Cotisations					41 527		63 26
		1			1			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Part salariale

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG063

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base					P40.01.4.0
IN	Designation	Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				700000			
	Primes de Nourriture				36000			
	Primes de Logement	ļ			40000			
	Primes d"anciennété	ļ	700000	12,00	84000			
3030					150000	0440=		
8030	Retenue (absence/abdandon)			-		24137		
	Total Brut				985 863			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 50
5010	ONASA			·		40		
5200	IRPP LF 2023					103375		
	Total Cotisations					120 915		82 50

М

DIKBO ALAIN

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	985 863	120 915	82 500	40 000	782 363	169	0	
Année	1 995 863	241 830	165 000	80 000	1 588 863	338	0	

NET A PAYER 864 948

Part patronale



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG064

Ancienneté 4 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

M	DIKBO ALLAR JULIEN

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				235000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque			! 	15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		235000	4,00	9400			
	Total Brut				353 400			
4000	CNPS		353400	3,50		12369	16,50	58 311
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					25028		0
	Total Cotisations					37 437		58 311

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	353 400	37 437	58 311	28 000	305 031	169	0	
Année	706 800	74 874	116 622	56 000	610 062	338	0	

NET A PAYER 315 963



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG065

Ancienneté 5 an(s) et 5 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M DIKLA DANIEL

NO	Désignation	Nambus	Deser		Part salarial	e	Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000	-		
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement				28000			
2140	Primes de Logernant Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA					40	·	0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG066

169

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 ECOBANK
 Horaire

M DJAKO WAKAI SYLVAIN

NO	Décimation	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété				245000 30000 36000 15000 28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 Paiement le par Virement

DJALBO KEDAYE OUIN DOL

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG067

E **Département DIRECTION D'EXPLOITATION** Coef.

ORABANK Catégorie 169 Horaire

Ancienneté 4 an(s) et 9 mois		
Emploi	Indice	
Qualification	Niveau	
Département DIDECTION D'EVELOITATION	Coof	

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1040 1250	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque				235000 30000 36000 15000				
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété		235000	4,00	28000 9400				
	Total Brut				353 400				
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		353400	3,50		12369 40 25028	16,50	58 311 0 0	
	Total Cotisations					37 437		58 311	

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	353 400	37 437	58 311	28 000	305 031	169	0	
Année	712 920	75 708	117 632	56 000	615 968	338	0	

NET A PAYER 315 963



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG070

Ancienneté 10 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire
 169

M DJEYELEM DEOUNODJI

NIO	D/si	Newstern	Dest		Part salariale	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				700000		j	
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				40000		ļ	
2140	Primes d'anciennété		700000	10,00	70000		ļ	
3030	Primes de Fonction				150000			
	Total Brut				960 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 50
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					99875		
	Total Cotisations					117 415		82 50

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	960 000	117 415	82 500	40 000	792 500	169	0	
Année	1 920 000	234 830	165 000	80 000	1 585 000	338	0	

NET A PAYER 842 585



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG071

Ancienneté 3 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M DJIBRINE ISSA MOUSTAPHA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 2010	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Logement Primes d'anciennété		345000	3,00	345000 36000 28000 10350			
	Total Brut				419 350			
4000 5010 5200	CNPS ONASA		419350	3,50		14677 40 31711	16,50	69 193 0 0
	Total Cotisations					46 428		69 193

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	419 350	46 428	69 193	28 000	368 673	169	0	
Année	838 700	92 856	138 386	56 000	737 346	338	0	

NET A PAYER 372 922



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

DJIMASSAL TONNEL

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG072

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

Emploi Indice
Qualification Niveau

Département DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Décimation	Namb	Page		Part salarial	e	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement		0.45000	40.00	28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010	ONASA			.,		40	.,	0	
5200	IRPP LF 2023					28068		0	
	Total Cotisations					41 527		63 261	

М

Cumu	Is Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Pério	le 383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Anné	e 766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG073

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M DJINBO ABRAHAM

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836
5010	ONASA			,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					26578		0
	Total Cotisations					39 523		60 836

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG074

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DJINBO ROBERT

N°	Distriction	NoI	B		Part salariale	9	Part patronale	
۱,	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité	İ			30000		İ	
1040	Primes de Nourriture	ĺ			36000	ĺ		
1250	Primes de Risque	<u> </u>			15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 47
5010	ONASA			•		40	·	
5200	IRPP LF 2023					15301		
	Total Cotisations					24 350		42 4

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG075

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DJONFABE DJOURGONBE

NIO	Dánian ation	Nambar	D		Part salarial	e	Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				295000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque		ļ		15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		295000	12,00	28000 35400			
3030	Primes de Fonction		293000	12,00	100000			
6687	Prime de retenue Atelier				100000			
	Total Brut				639 400			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 50
5010	ONASA			0,00		40	.0,00	02.00
5200	IRPP LF 2023					33520		
	Total Cotisations					51 060		82 50

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 278 800	102 120	165 000	56 000	971 800	338	0	

NET A PAYER 588 340



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG076

169

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 ORABANK
 Horaire

M DJONFABE BERNARD

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1050 1060 1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Heures Supplementaires HS110% Heures Supplementaires HS125% Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété	8 17	1450 1450 245000	110,00 125,00 12,00	245000 12760 30813 30000 36000 15000 28000 29400			
	Total Brut				426 973			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		426973	3,50		14944 40 32483	16,50	70 451 0 0
	Total Cotisations					47 467		70 451

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	426 973	47 467	70 451	28 000	376 029	169	0	
Année	810 373	88 994	133 712	56 000	710 010	338	0	

NET A PAYER379 506



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG077

Ancienneté 5 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DOSSO TAOWARAI MARCIEN

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			ł
1040	Primes de Penibilite Primes de Nourriture				36000			ì
	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA			.,		40	-,	0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431
	1			L		L		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG078

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DOUDINE DADEU GONTCHOME

N°	Décimostica	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000				
1250	Primes de Risque			! 	15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010	ONASA			.,		40	.,	0	
5200	IRPP LF 2023					28068		0	
	Total Cotisations					41 527		63 261	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG079

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M DOUFENE LAZARD

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque			! 	15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA					40	·	0
5200	IRPP LF 2023					15301		0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

DOUZANE ZEUFALBO

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG080

Ancienneté 8 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Dásimatian	Manahaa	Dana		Part salarial	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété		235000	8,00	235000 28000 18800			
	Total Brut				281 800			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		281800	3,50		9863 40 21553	16,50	46 497 0 0
	Total Cotisations					31 456		46 497

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	281 800	31 456	46 497	28 000	271 937	169	0	
Année	563 600	62 912	92 994	56 000	543 874	338	0	

NET A PAYER 250 344



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG081

Ancienneté 11 an(s) et 10 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 CHEF INFORMATICIEN
 Indice

 Qualification
 IT
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

M DOUZOUNE PATCHANNE PABAME

N°	Dácimotion	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				700000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		700000	44.00	40000			
2140	Primes d'anciennete Primes de Fonction		700000	11,00	77000 150000			
3030								
	Total Brut				967 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5010	ONASA					40		C
5200	IRPP LF 2023					101625		(
	Total Cotisations					119 165		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	967 000	119 165	82 500	40 000	799 500	169	0	
Année	1 934 000	238 330	165 000	80 000	1 599 000	338	0	

NET A PAYER 847 835



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

EGRI TABOUL TAISSALA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG082

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

Categorie	UCEC-MK	Horaire 169							
N°	Décimation		Nombre	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
IN *	Désignation		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base					140000			
1120	Primes de Pénibilité					30000			
1040	Primes de Nourriture					36000			
1250	Primes de Risque					15000			
2010	Primes de Logement			4.40000	0.00	28000			
2140	Primes d"anciennété			140000	6,00	8400			
	Total Brut					257 400			
4000	CNPS			257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA						40		0
5200							15301		0
	Total Cotisatio	ns					24 350		42 471
	l .		l						

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

EHGNABE SOBDIBE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG083

E Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

ORABANK Catégorie 169 Horaire

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois		
Emploi	Indice	

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			<u> </u>	30000 36000				
1250	Primes de Risque			<u> </u>	15000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					28068		0	
	Total Cotisations					41 527		63 261	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG084

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M EHKALBO CALVIN

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nonible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			
1040	Primes de Penibline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					15301		0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG085

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M FAILIOU PIERRE

NO	27.1				Part salarial	е	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				140000		Ì		
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture				36000				
2010	Primes de Risque Primes de Logement	ŀ			15000 28000				
2140	Primes de Logenient Primes d'anciennété		140000	6,00	8400				
	Total Brut				257 400				
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 47	
5010	ONASA					40			
5200	IRPP LF 2023					15301			
	Total Cotisations					24 350		42 47	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	514 800	48 700	84 942	56 000	424 782	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG086

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	FAISSECKNE DAISSALA

N°	Désignation	Nambra	Page		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			<u> </u>	30000 36000			
	Primes de Risque			<u> </u>	15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA			,		40		0
5200	IRPP LF 2023					15301		0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	514 800	48 700	84 942	56 000	424 782	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

FANWASSI ERNEST

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG087

Ancienneté 5 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Décimation	Nambus	Pess		Part salariale		Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 Prime: 1250 Prime: 2010 Prime:	es de Pénibilité es de Nourriture		245000	5,00	245000 30000 36000 15000 28000 12250			
	Total Brut		2.0000	0,00	366 250			
4000 CNPS 5010 ONAS 5200 IRPP	S SA LF 2023		366250	3,50		12819 40 26330	16,50	60 43
	Total Cotisations					39 189		60 43

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG088

Ancienneté 5 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

٨	Л	FAUBA MAIGNA

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			i
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA					40	•	0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

GONG NONBA GONG

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG090

Ancienneté 9 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	Distriction	N	D		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	9,00	245000 30000 36000 15000 28000 22050			
2140	Total Brut		243000	3,00	376 050			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		376050	3,50	376 030	13162 40 27323	16,50	62 048 0 0
	Total Cotisations					40 525		62 048

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	376 050	40 525	62 048	28 000	326 888	169	0	
Année	752 100	81 050	124 096	56 000	653 776	338	0	

NET A PAYER335 525



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

GOTI NGUENINGAR

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG091

Département DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois		
Emploi Qualification	Indice Niveau	

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nonible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture	l I			30000 36000			
1040	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	i i	1		28000			
2140	Primes d'anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 28068		0
3200	Total Cotisations					41 527		63 261
						41 021		00 201

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG092

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M GOUAMISSOU TIMOTHEE

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000		·	
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA			,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					15301		0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG093

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	GOUDOUGOU PIERRE

No.	D/ L d				Part salarial	e	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
	Primes de Nourriture				36000				
2010	Primes de Risque Primes de Logement				15000 28000				
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut		2.0000	.2,00	383 400				
4000			202400	2.50	000 400	12410	10.50	C2 00	
5010	CNPS ONASA		383400	3,50		13419 40	16,50	63 26	
5200	IRPP LF 2023					28068			
0200							-		
	Total Cotisations					41 527		63 26	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



01/02/24 au 29/02/24 Période du Paiement le 29/02/24 par Virement

HADJORO MAHAMAT HAMDANE BACH

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG094

Total Cotisations

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

Indice **Emploi**

n		Niveau								
nt DIRECTION D'EXPI	LOITATION	Coef.								
ECOBANK		Horaire	169							
N° Désignat				Nambra		Part salariale			Part patronale	
	Designation			Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
Salaire de Base							245000			
Primes de Pénibilité							30000			
Primes de Nourriture							36000			
Primes de Risque							15000			
Primes de Logement							28000			
Primes d"anciennété					245000	6,00	14700			
	Total Brut						368 700			
CNPS					368700	3.50		12905	16.50	60 836
ONASA						-,		40		0
IRPP LF 2023								26578		0
	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété CNPS ONASA	DIRECTION D'EXPLOITATION ECOBANK Désignation Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Total Brut CNPS ONASA	Désignation Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Logement Primes d'anciennété Total Brut CNPS ONASA	Désignation Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Logement Primes de Logement Primes d'anciennété Total Brut CNPS ONASA	Désignation Nombre Désignation Nombre Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Logement Primes de Capacient Total Brut CNPS ONASA Coef. 169	Désignation Désignation Désignation Désignation Nombre Base Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Logement Primes de 'anciennété Total Brut CNPS ONASA 368700	Désignation Nombre Base Taux Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Logement Primes de Capacienté 245000 6,00 Total Brut CNPS 368700 3,50	Direction D'exploitation Coef.	Direction D'exploitation Coef.	Direction D'exploitation Coef.

М

0	0-1-111	Charges	Charges	Avantages en	N. Characterists	Heures	Heures	AIF	T A DAVED
ı									
İ									

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER 329 177

60 836

39 523



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG095

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HAIWE GONNET

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836
5010	ONASA			,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					26578		0
	Total Cotisations					39 523		60 836

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG096

Ancienneté 12 an(s) et 0 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	HAMADOU KAPOUBET

N°	Décimostica	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000				
1250	Primes de Risque			! 	15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010	ONASA			.,		40	.,	0	
5200	IRPP LF 2023					28068		0	
	Total Cotisations					41 527		63 261	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	764 350	82 720	126 118	56 000	665 598	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG097

Ancienneté 1 an(s) et 10 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M ELHADJ BINEYE EMMA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Domesticité			<u> </u>	5000000 75000			
2010	Primes de Logement				750000			
3010	Indemnités Eau & Elèctricité				250000			
3090	Primes de Téléphone				50000			
	Total Brut				6 125 000			
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					1666750		0
	Total Cotisations					1 666 790		-0

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	6 125 000	1 666 790	0	750 000	6 050 000	169	0	
Année	12 250 000	3 333 580	0	1 500 000	12 100 000	338	0	

NET A PAYER4 458 210



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG099

Ancienneté 8 an(s) et 8 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HARDANMI TAO EDOUARD

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	8,00	19600			
	Total Brut				373 600			
4000	CNPS		373600	3,50		13076	16,50	61 644
5010	ONASA			,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					27075		0
	Total Cotisations					40 191		61 644

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	373 600	40 191	61 644	28 000	324 524	169	0	
Année	747 200	80 382	123 288	56 000	649 048	338	0	

NET A PAYER333 409



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG100

Ancienneté 3 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HASSABALKARIM MAHAMAT HARINE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				405000 28000				
2140	Primes de Logement Primes d"anciennété		405000	3,00	12150				
	Total Brut				445 150				
4000	CNPS ONASA		445150	3,50		15580 40	16,50	73 450 0	
5200	IRPP LF 2023					38105		0	
	Total Cotisations					53 725		73 450	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	445 150	53 725	73 450	28 000	429 570	169	0	
Année	890 300	107 450	146 900	56 000	859 140	338	0	

NET A PAYER391 425



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG102

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HASSAN OUMAR MAHAMAT

No	Distance	Newton	Descri		Part salariale	•	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000		ļ		
1120	Primes de Pénibilité				30000		ř		
	Primes de Nourriture				36000		ł		
2010	Primes de Risque Primes de Logement	ł			15000 28000		ļ		
2140	Primes de Logernent Primes d'anciennété		245000	6,00	14700				
	Total Brut				368 700				
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 83	
5010	ONASA					40			
5200	IRPP LF 2023					26578			
	Total Cotisations					39 523		60 83	
1		1							

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG103

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HASSAN HISSEIN DOUDE

Nombre Base Taux Gain Retenue Taux	Part patronale		
1120	Retenue		
1040			
1250			
2010			
Total Brut 4000 CNPS 257400 3,50 9009 16, 5200 ONASA IRPP LF 2023			
4000 CNPS 257400 3,50 9009 16, 5010 ONASA 1RPP LF 2023			
5010 ONASA 40 5200 IRPP LF 2023 15301			
5200 IRPP LF 2023 15301	50 42 471		
	0		
24 330	42 471		
	42 47 1		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG104

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HASSANE KOUMAYE

NO	2/		_		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture				36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement		<u>.</u>	<u> </u>	15000 28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 83
5010	ONASA					40	-,	
5200	IRPP LF 2023					26578		
	Total Cotisations					39 523		60 83

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG105

Ancienneté 5 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	HEBETOUSSI VAILIA

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000			i	
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250				
	Total Brut				366 250				
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431	
5010	ONASA					40	•	0	
5200	IRPP LF 2023					26330		0	
	Total Cotisations					39 189		60 431	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG106

Ancienneté 3 an(s) et 9 mois

EmploiIndice1QualificationNiveauCDépartement DIRECTION GENERALECoef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	HIMEDA OUMAR		

N°	Désignation	Nombre	Base	Part salariale			Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000 2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété		185000	3,00	185000 28000 5550				
	Total Brut				218 550				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		218550	3,50		7649 40 15145	16,50	36 061 0 0	
	Total Cotisations					22 834		36 061	

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	218 550	22 834	36 061	28 000	210 901	169	0	
Année	437 100	45 668	72 122	56 000	421 802	338	0	

NET A PAYER195 716



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG107

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M HISSEIN ABDERAMAN MAH

N°		Désignation	Nombre	Base		Part salarial	Part patronale		patronale
			Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
	000 Salaire de Base	1044		İ		245000			
	20 Primes de Pénit 940 Primes de Nouri	onite riture			<u> </u>	30000 36000			
1	250 Primes de Risqu	Je				15000			İ
2	110 Primes de Loge 40 Primes d"ancier	ment				28000			
2	40 Primes d"ancier	nnété		245000	6,00	14700			
		Total Brut				368 700			
4	000 CNPS			368700	3,50		12905	16,50	60 836
5	10 ONASA						40		0
5	200 IRPP LF 2023						26578		0
		Total Cotisations					39 523		60 836

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

HOIDJOLBE GARBA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG108

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO.	24				Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		245000	12,00	245000 30000 36000 15000 28000 29400			
	Total Brut				383 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

М

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG109

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M IBRAHIM ABOUBAKAR

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000		·	
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA			,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					15301		0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ISMAEL GOUDJA CAPTAINE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG111

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	Protocotton	Nambaa	D		Part salarial	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		245000	6,00	245000 30000 36000 15000 28000 14700			
	Total Brut				368 700			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		368700	3,50		12905 40 26578	16,50	60 836 0 0
	Total Cotisations					39 523		60 836

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG112

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M MOUSSA MAHAMAT MOUSSA

NO	D4-1	ptt	Derri		Part salarial	е	Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				185000			
1250	Primes de Risque				15000			
2030	Primes de Logement				15000			
2140	Primes d"anciennété		185000	3,00	5550			
9050	Prime de nourriture				18000			
	Total Brut				238 550			
4000	CNPS		238550	3,50		8349	16,50	39 30
5010	ONASA			,		40	,	
5200	IRPP LF 2023					13706		
	Total Cotisations					22 095		39 3

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	238 550	22 095	39 361	15 000	212 201	169	0	
Année	448 250	42 704	73 962	30 000	396 561	338	0	

NET A PAYER 216 455



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG113

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	9	Part patronale	
N.		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000					245000			
1120		ļ			30000			
	Primes de Nourriture				36000			
	Primes de Risque	ļ			15000			
2010	Primes de Logement		045000	C 00	28000			
2140			245000	6,00	14700			
3030	Primes de Fonction				100000			
	Total Brut				468 700			
4000	CNPS		468700	3,50		16405	16,50	77 336
5010	ONASA			-,		40	.,	(
5200	IRPP LF 2023					26211		(
	Total Cotisations					40 CEC		77 226
	Total Cotisations					42 656		77 330

М

ISSA ALI GASSIM

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	468 700	42 656	77 336	28 000	316 295	169	0	
Année	934 950	84 978	154 267	56 000	630 226	338	0	

NET A PAYER426 044



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ISSA OUMAR HISSEIN

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG114

Ancienneté 8 an(s) et 5 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	Distriction	Nl	D		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1050 1060 1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Heures Supplementaires HS110% Heures Supplementaires HS125% Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété	8 40	1450 1450 245000	110,00 125,00 8,00	245000 12760 72500 30000 36000 15000 28000 19600			
	Total Brut				458 860			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		458860	3,50		16060 40 35714	16,50	75 712 0 0
	Total Cotisations					51 814		75 712

М

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	e 458 860	51 814	75 712	28 000	406 800	169	0	
Année	832 460	92 005	137 356	56 000	731 324	338	0	

NET A PAYER407 046



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG115

Ancienneté 12 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M JUSTANE ALPHONSE

N°	Désimostion	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010 2140 3030	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction Prime de retenue Atelier		295000	12,00	295000 30000 36000 15000 28000 35400 100000			
	Total Brut				639 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 33520	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					51 060		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 278 800	102 120	165 000	56 000	971 800	338	0	

NET A PAYER588 340



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

KABIR ABDELKADER NIL

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG116

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Décimostion	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 28068		0	
5200									
	Total Cotisations					41 527		63 261	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG117

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	KADELBE NESTOR

			_		Part salariale		Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	6,00	140000 30000 36000 15000 28000 8400			
2140	Total Brut		140000	0,00	257 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		257400	3,50	201 100	9009 40 15301	16,50	42 471 0 0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG118

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

Emploi Indice
Qualification Niveau

Département DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	Distriction	Manaka	D		Part salariale		Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	I I			28000			
2140	Primes de Logernant Primes d'anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 47
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 15301		
3200	Total Cotisations							
	lotal Cotisations					24 350		42 47

М

KALKI PHILIPE

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 Paiement le par Virement

KALMOBE KAKIANG

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG119

Ε **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

ORABANK Catégorie 169 Horaire

Ancienneté	6	an(s) et	1	moi	S			
Emploi Qualification						Indice Niveau		

М

N°	Désimostion	Nambus	Page		Part salarial	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA			-,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					15301		0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

NET A PAYER 233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG120

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	KALREBE PATCHANNE

N°	Décimostica	Nombre	Page		Part salarial	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000			
1250	Primes de Risque			! 	15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			,,,,,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG121

Ancienneté 12 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M KALSOUBE BEUSOUNE

NIO	Décimation	NI	B		Part salarial	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				235000			
2010	Primes de Logement	İ			28000		Ĭ	
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		235000	12,00	28200		j	
	Total Brut				291 200			
4000	CNPS		291200	3,50		10192	16,50	48 04
F010	ONASA		291200	3,30		10192	10,50	40 04
5010	UNASA					40		
5200	IRPP LF 2023					22506		
	Total Cotisations					32 738		48 04
7060	Avances sur salaire					75000		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	291 200	32 738	48 048	28 000	281 008	169	0	
Année	582 400	65 476	96 096	56 000	562 016	338	0	

NET A PAYER183 462



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

KASSENBE DABA ARON

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG122

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	6,00	14700				
	Total Brut				368 700				
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					26578		0	
	Total Cotisations					39 523		60 836	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	756 700	81 677	124 856	56 000	658 215	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG123

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

IVI	KASSEUNBE PABIKI

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				140000		·		
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400				
	Total Brut				257 400				
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471	
5010	ONASA			,		40	,	0	
5200	IRPP LF 2023					15301		0	
	Total Cotisations					24 350		42 471	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable Heures travaillée		Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

NET A PAYER 233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG124

Ancienneté 12 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	KEDA TAO EUGENE

N°	Désignation	Nombre	Page		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				245000 36000				
2010	Primes de Noumture Primes de Logement			<u> </u>	28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
3020	Primes de Caisse				100000				
	Total Brut				438 400				
4000	CNPS		438400	3,50		15344	16,50	72 336	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					23141		0	
	Total Cotisations					38 525		72 336	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	438 400	38 525	72 336	28 000	287 056	169	0	
Année	876 800	77 050	144 672	56 000	574 112	338	0	

NET A PAYER399 875



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG125

Ancienneté 10 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

Mlle	KETOURA WOIDJOLBE

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes d'Astreinte				245000 50000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	10,00	24500		İ		
	Total Brut				347 500				
4000	CNPS		347500	3,50		12163	16,50	57 338	
5010	ONASA			,		40	,	0	
5200	IRPP LF 2023					22960		0	
	Total Cotisations					35 163		57 338	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	347 500	35 163	57 338	78 000	285 337	169	0	
Année	695 000	70 326	114 676	156 000	570 674	338	0	

NET A PAYER312 337



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

KORMOUE KESSE KEBDER

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG126

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

NO.	24		_		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d"anciennété		245000	12,00	245000 30000 36000 15000 28000 29400			
	Total Brut				383 400			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll.

N° Séc.Soc. Matricule SONADG127

Ancienneté 1 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M ISMAEL TIMAN KERIM

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				245000 36000			
2010	Primes de Noumture Primes de Logement				28000			
8030	Retenue (absence/abdandon)					16896		
	Total Brut				292 104			
4000	CNPS		292104	3,50	202 104	10224	16,50	48 197
5010	ONASA		292104	3,30		40	10,50	46 197
5200	IRPP LF 2023					20591		0
	Total Cotisations					30 855		48 197
						00 000		10 101
		i						

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	292 104	30 855	48 197	28 000	245 880	169	0	
Année	549 604	60 627	90 685	56 000	458 367	338	0	

NET A PAYER 261 249



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG128

Ancienneté 5 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M KOULANODJI ARNAULD

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			i
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA					40	•	0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG129

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M LADIBA AUGUSTIN

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG130

Ancienneté 5 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M LAZOUNET DETTA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG131

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

LIMANE YOUSSOUF

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
8030	Retenue (absence/abdandon)					8448			
	Total Brut				374 952				
4000	CNPS		374952	3,50		13123	16,50	61 867	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					28099		0	
	Total Cotisations					41 262		61 867	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	374 952	41 262	61 867	28 000	325 829	169	0	
Année	758 352	82 789	125 128	56 000	659 810	338	0	

NET A PAYER333 690



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG132

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M LIPELBA WAKIANG DJONG

NO	27.1				Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000		Ì	
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	ŀ			15000 28000			
2140	Primes de Logenient Primes d'anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 47
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					15301		
	Total Cotisations					24 350		42 47

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG133

Ancienneté 12 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	LOSSI MBATHA

N°	Désimodian	Nambus	Deser		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1040	Primes de Noumture Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Risque Primes de Logement				28000				
2140	Primes de Eugenient Primes d'anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					28068		0	
	Total Cotisations					41 527		63 261	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG135

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MAHAMAT ABOUNA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
		Nonible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000				
1040	Primes de Penibline Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400				
	Total Brut				257 400				
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					15301		0	
	Total Cotisations					24 350		42 471	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

NET A PAYER 233 050



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

MAHAMAT BLAISE LAONODJI

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG136

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

Anciennete 12 an(s)	et 2 mois	
Emploi	Indice	
Qualification	Niveau	
Département DIRECTION	N D'EXPLOITATION Coef.	
Catégorie ORABANK	Horaire	169

Μ

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité			ļ	30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement		0.45000	40.00	28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 26
5010	ONASA			,		40	,	
5200	IRPP LF 2023					28068		
	Total Cotisations					41 527		63 26

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG137

Ancienneté 7 an(s) et 8 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MAHAMAT ABDELLATIF AB

N°	Désignation	Nombre	Page		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	7,00	17150			
	Total Brut				371 150			
4000	CNPS		371150	3,50		12990	16,50	61 240
5010	ONASA			.,		40	-,	0
5200	IRPP LF 2023					26827		0
	Total Cotisations					39 857		61 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	371 150	39 857	61 240	28 000	322 160	169	0	
Année	742 300	79 714	122 480	56 000	644 320	338	0	

NET A PAYER 331 293



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAHAMAT DONDOCHO NASS

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG138

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

NO	Distriction	Nambaa	D		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010 2140	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction		405000	6,00	405000 30000 36000 15000 28000 24300 100000			
	Total Brut				638 300			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 43904	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					61 444		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	638 300	61 444	82 500	28 000	484 800	169	0	
Année	1 272 550	122 463	165 000	56 000	965 550	338	0	

NET A PAYER 576 856



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG139

Ancienneté 8 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M MAHAMAT ALI NASSOUR K

N° Désignation Nombre Base Taux Gain Retenue Taux	82 5 82 5
1000 Salaire de Base 295000 1200 Primes de Pénibilité 30000 1250 Primes de Risque 15000 2010 Primes de Logement 28000 2140 Primes d'anciennété 245000 8,00 19600 75000 687 Prime de retenue Atelier Total Brut 598 600 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 16,50 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 17500 1	82 5
1040 Primes de Nourriture 36000 1250 Primes de Risque 15000 2010 Primes de Logement 28000 2140 Primes d'anciennété 245000 8,00 19600 3030 Primes de Fonction 75000 Prime de retenue Atelier 100000 598 600 4000 CNPS 50000 3,50 17500 16,50 5010 ONASA 40 31861	
1250 Primes de Risque 245000 Primes de Logement 245000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 28000 280	
2010 Primes de Logement 245000 8,00 19600 75000	
2140 Primes d"anciennété 245000 8,00 19600 75000 100000 9 Primes de Fonction Prime de retenue Atelier 75000 100000 75000 100000 4000 CNPS ONASA ONASA 1RPP LF 2023 500000 3,50 40 31861 17500 46,50 31861	
3030 Primes de Fonction	
6687 Prime de retenue Atelier 100000 Total Brut 598 600 4000 CNPS 500000 5010 ONASA 40 5200 IRPP LF 2023 31861	
Total Brut 4000 CNPS 5010 ONASA 1RPP LF 2023 Total Brut 598 600 17500 16,50 40 3,50 17500 16,50 31861	
4000 CNPS 500000 3,50 17500 40,50 5010 ONASA IRPP LF 2023 31861	
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 40 31861	
	82 5
Total Cotisations 49 401	82 5

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	598 600	49 401	82 500	28 000	470 100	169	0	
Année	1 197 200	98 802	165 000	56 000	940 200	338	0	

NET A PAYER 549 199



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG140

Ancienneté 12 an(s) et 0 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	MAHAMAT ARABI NOUR

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				405000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000			
1040	Primes de Risque			 	15000			
2010	Primes de l'asque				28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		405000	12,00	48600			
8030	Retenue (absence/abdandon)			1_,00		13965		
	Total Brut				548 635			
5010	ONASA				0.000	40		0
5200	IRPP LF 2023					49490		0 0
3200								
	Total Cotisations					49 530		-0

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	548 635	49 530	0	28 000	512 635	169	0	
Année	1 107 185	98 453	0	56 000	1 035 185	338	0	

NET A PAYER 499 105



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG141

Ancienneté 9 an(s) et 10 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M MAHAMAT HAKI YOSKO

	P/ 1 4				Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture	ļ			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement		045000	0.00	28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	9,00	22050			
	Total Brut				376 050			
4000	CNPS		376050	3,50		13162	16,50	62 04
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					27323		
	Total Cotisations					40 525		62 04

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	376 050	40 525	62 048	28 000	326 888	169	0	
Année	752 100	81 050	124 096	56 000	653 776	338	0	

NET A PAYER335 525



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG142

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M MAHAMOUD HAMID HAROUN

NO	D4-1	Newster	Dest		Part salariale	9	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000		ļ		
1120	Primes de Pénibilité				30000		ļ		
	Primes de Nourriture		 		36000		ł		
2010	Primes de Risque Primes de Logement		 		15000 28000		l		
2140	Primes de Logernent Primes d'anciennété		245000	6,00	14700				
	Total Brut				368 700				
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 83	
5010	ONASA					40			
5200	IRPP LF 2023					26578	-		
	Total Cotisations					39 523		60 83	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAHAMAT ISSAK KOSSI

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG143

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base	Part salariale				Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue		
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000					
1040	Primes de Penibilite Primes de Nourriture				36000					
1250	Primes de Risque				15000					
2010	Primes de Logement				28000					
2140	Primes d'anciennété		245000	6,00	14700					
	Total Brut				368 700					
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836		
5010	ONASA			,		40	,	0		
5200	IRPP LF 2023					26578		0		
	Total Cotisations					39 523		60 836		

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	576 242	73 741	95 080	56 000	484 073	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAHAMAT SALEH CHEHOU

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG144

Ancienneté 12 an(s) et 0 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000			
1040	Primes de Penibilite Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d'anciennété		245000	12,00	29400			
3030	Primes de Fonction				100000			
	Total Brut				483 400			
4000	CNPS		483400	3,50		16919	16,50	79 761
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					27701		0
	Total Cotisations					44 660		79 761

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	483 400	44 660	79 761	28 000	330 481	169	0	
Année	964 350	88 985	159 118	56 000	658 598	338	0	

NET A PAYER438 740



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAHAMAT SALEH HISSEIN D

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG145

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité				30000			·	
1040	Primes de Nourriture	1	<u> </u>	 	36000				
2010	Primes de Risque Primes de Logement	l I		<u> </u> 	15000 28000				
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	6,00	14700				
	Total Brut			,	368 700				
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836	
5010	ONASA		000700	0,00		40	10,00	0	
5200	IRPP LF 2023					26578		0	
	Total Cotisations					39 523		60 836	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG146

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MAHAMAT SALEH AKOUNA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nonible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			
1040	Primes de Penibline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	6,00	8400			
	Total Brut				257 400			
4000	CNPS		257400	3,50		9009	16,50	42 471
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					15301		0
	Total Cotisations					24 350		42 471

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	257 400	24 350	42 471	28 000	212 391	169	0	
Année	513 400	48 509	84 711	56 000	423 431	338	0	

NET A PAYER233 050



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG147

169

Ancienneté 11 an(s) et 10 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

 Catégorie
 COMMERCIAL BANK TCHAD
 Horaire

MAHAMAT SEBY DJEROU

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété Primes de Fonction		700000	11,00	700000 40000 77000 150000			
	Total Brut				967 000			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 101625	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					119 165		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	967 000	119 165	82 500	40 000	799 500	169	0	
Année	1 934 000	238 330	165 000	80 000	1 599 000	338	0	

NET A PAYER 847 835



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG148

Ancienneté 8 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M MAHAMAT ZENE KATIR ISSA

N°	Dánimostion.	Name	Davis		Part salarial	е	Part	rt patronale	
N-	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				105000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		105000	8,00	8400	40400			
8030	Retenue (absence/abdandon)					18103			
	Total Brut				204 297				
4000	CNPS		204297	3,50		7150	16,50	33 70	
5010	ONASA					40			
5200	IRPP LF 2023					11821			
	Total Cotisations					19 011		33 70	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	204 297	19 011	33 709	28 000	161 147	169	0	
Année	204 297	19 011	33 709	28 000	161 147	169	0	

NET A PAYER185 286



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG149

169

Ancienneté 1 an(s) et 6 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 UNITED BANK FOR AFRICA
 Horaire

M SALEH FAKI DJORBO

Décimodion	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				355000 28000	12241		
Total Brut				370 759			
CNPS ONASA IRPP LF 2023		370759	3,50		12977 40 31852	16,50	61 175 0 0
Total Cotisations					44 869		61 175
	Total Brut CNPS ONASA IRPP LF 2023	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon) Total Brut CNPS ONASA IRPP LF 2023	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon) Total Brut CNPS ONASA IRPP LF 2023	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon) Total Brut CNPS 370759 3,50 ONASA IRPP LF 2023	Désignation Nombre Base Taux Gain Salaire de Base 355000 28000 Primes de Logement 28000 28000 Retenue (absence/abdandon) 370 759 370 759 CNPS 370759 3,50 ONASA IRPP LF 2023 370 759	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon) Total Brut CNPS ONASA IRPP LF 2023 Retenue Taux Gain Retenue 355000 28000 12241 370 759 370 759 370 759 370 759 370 759 12977 40 31852	Nombre Base Taux Gain Retenue Taux

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	370 759	44 869	61 175	28 000	357 782	169	0	
Année	753 759	90 121	124 370	56 000	727 377	338	0	

NET A PAYER325 890



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG150

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M MAINA YOUSSOUF

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			i
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA					40	•	0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG151

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M MAKAOURA SIMON

N°	Désimostion	Nambus	Deser		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité	İ			30000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	i i			28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	12,00	29400			
8030	Retenue (absence/abdandon)		243000	12,00	23400	8448		
					074.050	0440		
	Total Brut				374 952			
4000	CNPS		374952	3,50		13123	16,50	61 867
5010	ONASA					40		0
5200						28099		0
	Total Cotisations					41 262		61 867

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	374 952	41 262	61 867	28 000	325 829	169	0	
Année	758 352	82 789	125 128	56 000	659 810	338	0	

NET A PAYER333 690



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAMA ZENABA DJONOUMA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG152

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

N°	Décimostica	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010 2140 3030	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction Prime de retenue Atelier		295000	12,00	295000 30000 36000 15000 28000 35400 100000			
	Total Brut				639 400			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 33520	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					51 060		82 500

Mme

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	639 400	51 060	82 500	28 000	485 900	169	0	
Année	1 278 800	102 120	165 000	56 000	971 800	338	0	

NET A PAYER588 340



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAMADOU BACHIROU OUMA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG153

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

16,50 42 24
16,50 42 24
42 24

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MANSOUR BICHARA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG154

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

Categorie	ORABANK	Horaire 169							
N°	Décimotion		Nombre	Page		Part salarial	е	Part	patronale
IN.	Désignation	1	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 2010 2140	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction			925000	12,00	925000 36000 40000 111000 150000			
	Total Brut					1 262 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023			500000	3,50		17500 40 169300	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisation	ons					186 840		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	1 262 000	186 840	82 500	40 000	1 058 500	169	0	
Année	2 524 000	373 680	165 000	80 000	2 117 000	338	0	

1 075 160



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG155

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M MARASSEDBAYE EVARISTE

NO	Distriction	No	D		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000		Ì	
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	E 00	28000			
2140			140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 24
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					15159		
	Total Cotisations					24 159		42 24

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MARIAM IBRAHIM KOSSI

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG157

Ancienneté 11 an(s) et 9 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

N°	Distriction	No. and to an	D		Part salarial	9	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2000 2010 2140 3010	Salaire de Base Primes de Responsabilité Primes de Logement Primes d"anciennété Indemnités Eau & Elèctricité Primes de Téléphone		2100000	11,00	2100000 200000 420000 231000 150000 30000			
	Total Brut				3 131 000			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 725800	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					743 340		82 500

Mme

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	3 131 000	743 340	82 500	620 000	2 913 500	169	0	
Année	6 262 000	1 486 680	165 000	1 240 000	5 827 000	338	0	

2 387 660



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

MASRABAYE HONORE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG158

Catégorie ECOBANK Horaire 169

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois					
Emploi	Indice				
Qualification	Niveau				
Département DIRECTION D'EXPLOITATION	Coef.				
Catágoria ECOBANK	Horoiro	160			

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue		
1000	Salaire de Base				245000					
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000					
1040	Primes de Nournture Primes de Risque	l I		<u> </u> 	15000					
2010	Primes de Risque Primes de Logement	<u> </u>		<u> </u>	28000					
2140	Primes d'anciennété		245000	12,00	29400					
	Total Brut				383 400					
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261		
5010	ONASA			,		40	,	0		
5200	IRPP LF 2023					28068		0		
	Total Cotisations					41 527		63 261		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG159

Ancienneté 12 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

Mlle	MASTOURA DJIBRINE TAHIR

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nonible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes d'Astreinte				405000 50000			
2010	Primes de Logement				28000			
3030	Primes d'anciennété Primes de Fonction		405000	12,00	48600 100000			
	Total Brut				631 600			
4000	CNPS		500000	3,50	031000	17500	16,50	82 500
5010	ONASA		500000	3,50		40	10,50	82 500
5200	IRPP LF 2023					41731		0
	Total Cotisations					59 271		82 500
		l		l				

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	631 600	59 271	82 500	78 000	464 100	169	0	
Année	1 263 200	118 542	165 000	156 000	928 200	338	0	

NET A PAYER 572 329



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG160

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

М	MAYE ALBERT		

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000			
1040	Primes de Peniolite Primes de Nourriture				30000 36000			ì
	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			5,55		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAYE SEMTCHIRA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG161

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

N°	Disimation	Nombre	Page		Part salarial	e	Part patronale		
N	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010	ONASA			,		40	,	0	
5200	IRPP LF 2023					28068		0	
	Total Cotisations					41 527		63 261	

М

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG162

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	MBAIBAREM NDOUBAHIDI

NIO	D42	Namelon	Devi		Part salariale			Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 26	
5010	ONASA			,		40	,		
5200	IRPP LF 2023					28068			
	Total Cotisations					41 527		63 26	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG163

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M MBAYORNOM BEMBON

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base	İ			245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque	<u> </u>			15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
8030	Retenue (absence/abdandon)					8448		
	Total Brut				357 802			
4000	CNPS		357802	3,50		12523	16,50	59 037
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					26361		0
	Total Cotisations					38 924		59 037

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	357 802	38 924	59 037	28 000	309 279	169	0	
Année	724 052	78 113	119 468	56 000	626 710	338	0	

NET A PAYER318 878



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MILAMEM GLORIA GAOU

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG164

Ancienneté 9 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nonnine	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			
1040	Primes de Penibline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	9,00	22050			
	Total Brut				376 050			
4000	CNPS		376050	3,50		13162	16,50	62 048
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					27323		0
	Total Cotisations					40 525		62 048
	<u> </u>	l .						

Mlle

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	376 050	40 525	62 048	28 000	326 888	169	0	
Année	752 100	81 050	124 096	56 000	653 776	338	0	

NET A PAYER335 525



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 par Virement Paiement le

MOCTAR OUSMANE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG165

Ancienneté 9 an(s) et 5 mois

N° Séc.Soc.

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT Coef. Catégorie

COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

N°	Dácianotion	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Logement				405000 28000			
2140	Primes d"anciennété		405000	9,00	36450			
3030	Primes de Fonction				100000			
	Total Brut				569 450			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 40455		0 0
0200	Total Cotisations					57 995		82 500
	Total Cotisations					57 995		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	569 450	57 995	82 500	28 000	451 950	169	0	
Année	1 515 417	560 919	165 000	56 000	1 280 417	338	0	

NET A PAYER 511 455



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG166

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M MOUBANE BERTRAND

N°	Décimostica	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000			
1250	Primes de Risque			! 	15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG167

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MOUDINE POMPIDOU

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité				30000	l i		
	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement] 			28000			i
2140	Primes de Logernant		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA			.,		40	-,	0
5200	IRPP LF 2023					15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240
		l						

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG169

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MOUNBANET RIVAL

N°	Décimostica	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000			
1250	Primes de Risque			! 	15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG170

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MOUNONE PAKAGNE	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000			
1040	Primes de Peniolite Primes de Nourriture				30000 36000			ì
	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			5,55		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG171

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MOUSSA CHAHA OYOUMA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			·
	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
8030	Retenue (absence/abdandon)					33794		
	Total Brut				349 606			
4000	CNPS		349606	3,50		12236	16,50	57 685
5010	ONASA					40		0
5200						28192		0
	Total Cotisations					40 468		57 685

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	349 606	40 468	57 685	28 000	301 370	169	0	
Année	733 006	81 995	120 946	56 000	635 351	338	0	

NET A PAYER309 138



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG172

Ancienneté 5 an(s) et 5 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MOUSTAPHA OUSMAN IDRISS

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			
1040	Primes de Nourriture	İ			36000			ĺ
1250	Primes de Risque				15000			
2010 2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	28000 12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG173

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	MOUSTAPHA OUSMAN H

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	784 998	85 535	129 525	56 000	685 523	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG174

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	MOYALBAYE ERIC

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées		
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 par Virement Paiement le

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG175

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

Indice **Emploi**

169

Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef. Catégorie ORABANK Horaire

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
IN.	Designation	Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
	Primes de Pénibilité				30000				
	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		045000	F 00	28000				
2140	Primes a anciennete		245000	5,00	12250				
	Total Brut				366 250				
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431	
5010	ONASA					40	•	0	
5200	IRPP LF 2023					26330		0	
	Total Cotisations					39 189		60 431	

Mme

NAFISSA WALLAH

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées		
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER 327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG176

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	NANGALI AUBIN GANDA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000				
1040	Primes de Nourriture	İ			36000			ĺ	
1250	Primes de Risque				15000				
2010 2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	28000 12250				
	Total Brut				366 250				
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431	
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 26330		0	
	Total Cotisations					39 189		60 431	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées		
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG178

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	NDILMADJINGAR HYPPOLYTE	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG179

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO.	24		_		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	245000 30000 36000 15000 28000 12250			
	Total Brut			•	366 250			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		366250	3,50	300 230	12819 40 26330	16,50	60 431 0 0
	Total Cotisations					39 189		60 431

М

NDOUBA ROLAND

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG180

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	NDOUMWASSI TAO	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000				
1040	Primes de Nourriture	İ			36000			ĺ	
1250	Primes de Risque				15000				
2010 2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	28000 12250				
	Total Brut				366 250				
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431	
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 26330		0	
	Total Cotisations					39 189		60 431	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

NGABGA DJOUAWE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG181

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
N.	Designation	Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	28000 12250				
2140			240000	5,00					
	Total Brut				366 250				
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					26330		0	
	Total Cotisations					39 189		60 431	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

NGANPOU BEDJANE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG182

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Décimotion	Nambus	Dana		Part salariale	•	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 1250 2010	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement		0.45000		245000 30000 36000 15000 28000			
2140	Primes d"anciennété Total Brut		245000	12,00	29400 383 400			
4000 5010 5200	CNPS		383400	3,50	363 400	13419 40 28068	16,50	63 26
	Total Cotisations					41 527		63 26

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG183

Ancienneté 10 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	NOUDJALBAYE ALATARA

N°	Désignation	Nombre	Page		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	10,00	24500			
	Total Brut				378 500			
4000	CNPS		378500	3,50		13248	16,50	62 453
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					27571		0
	Total Cotisations					40 859		62 453
		i .						

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	378 500	40 859	62 453	28 000	329 252	169	0	
Année	757 000	81 718	124 906	56 000	658 504	338	0	ı

NET A PAYER337 641



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

OUANGSO FALKAGOU

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG184

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salariale	•	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	245000 30000 36000 15000 28000 12250				
	Total Brut				366 250				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		366250	3,50		12819 40 26330	16,50	60 431 0 0	
	Total Cotisations					39 189		60 431	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG185

Ancienneté 5 an(s) et 5 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	OUMAR BRAHIM ABAKAR

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000			i	
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250				
	Total Brut				366 250				
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431	
5010	ONASA					40	•	0	
5200	IRPP LF 2023					26330		0	
	Total Cotisations					39 189		60 431	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG186

Ancienneté 8 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	OUMAR SOUGOUR TERIO

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	8,00	19600			
	Total Brut				373 600			
4000	CNPS		373600	3,50		13076	16,50	61 644
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					27075		0
	Total Cotisations					40 191		61 644

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable Heures travaillées		Heures supplémentaires	
Période	373 600	40 191	61 644	28 000	324 524	169	0	
Année	747 200	80 382	123 288	56 000	649 048	338	0	

NET A PAYER333 409



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG187

Ancienneté 8 an(s) et 6 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire
 169

M OUMAR TOMA HONO

NO	B() ()				Part salariale)	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété Primes de Fonction		405000	8,00	405000 30000 32400 100000				
	Total Brut				567 400				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 40240	16,50	82 50	
	Total Cotisations					57 780		82 50	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	567 400	57 780	82 500	30 000	449 900	169	0	
Année	1 134 800	115 560	165 000	60 000	899 800	338	0	

NET A PAYER 509 620



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

OUSMANE LAMANA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG188

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Décimostion	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA					40		0
5200						15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG189

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	OZAKA OUASSING

N°	Distriction	No	D	Part salariale			Part patronale	
٧°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité	İ			30000		j	
1040	Primes de Nourriture	İ			36000		j	
1250	Primes de Risque	İ			15000		j	
2010	Primes de Logement	İ	ĺ		28000		İ	
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 24
5010	ONASA			.,		40	.,	
5200	IRPP LF 2023					15159		
	Total Cotisations					24 159		42 24
0040	DETENIL DOUD TOOD DEDOU							
0040	RETENU POUR TROP PERCU					41803		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 190 038



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG190

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	PALOUMA VAIMBRAO

42 240 0 0 42 240
0
0
0
0
0
0
0
0
42 240
1

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

PANSY KEUMAYE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG191

Ancienneté 6 an(s) et 0 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

1120 1040	Désignation	Nombre		Part salariale		Part patronale		
1120 1040	0.1.1.1.0		Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040	Salaire de Base				245000			
	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture Primes de Risque		<u> </u>		36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement] 		28000			
2140	Primes d'anciennété		245000	6,00	14700			
	Total Brut				368 700			
4000	CNPS		368700	3,50		12905	16,50	60 836
5010	ONASA					40		0
5200						26578		0
	Total Cotisations					39 523		60 836

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	368 700	39 523	60 836	28 000	319 795	169	0	
Année	734 950	78 712	121 267	56 000	637 226	338	0	

NET A PAYER329 177



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 Paiement le par Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Emploi Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

ORABANK 169 Catégorie Horaire

N° Séc.Soc.	Matricule SONADG192	
Ancienneté 5 an(s) et 11 mois		
Emploi	Indice	

М

PANSY HABIB

No	Distriction	No.	D		Part salariale	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement		4.40000	F 00	28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 24
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					15159		
	Total Cotisations					24 159		42 24

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

PATALET KEUDE IGNABE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG193

ORABANK Catégorie Horaire 169

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois	
Emploi Indice	
Qualification Niveau	
Département DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.	

М

N°	Dácionation	Nambra	Page		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				140000				
1120	Primes de Pénibilité		ļ		30000				
	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	E 00	28000				
2140			140000	5,00	7000				
	Total Brut				256 000				
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					15159		0	
	Total Cotisations					24 159		42 240	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG194

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	PEGABNE ZOUZABE FIDEL

No	Distriction	Manufa	D		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000		Ì	
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture				36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement				15000 28000			
2140	Primes de Logernent Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 43
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					26330		
	Total Cotisations					39 189		60 43

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER 327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG196

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M PEUZOUNE ANTOINE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			ł
1040	Primes de Peniolite Primes de Nourriture				36000			ì
	Primes de Risque				15000			ļ
2010	Primes de Logement				28000			İ
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

RATOU IBET ACYL

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG198

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	D()				Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité	İ			30000			
	Primes de Nourriture	İ	İ		36000		İ	
1250	Primes de Risque	İ			15000			
2010	Primes de Logement	İ			28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 43
5010	ONASA					40	,	
5200	IRPP LF 2023					26330		
	Total Cotisations					39 189		60 43

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

RATOU KAMIS DABDAI

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG199

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N° Désignation Nombre Base Taux Gain Retenue Taux 1000 Salaire de Base 245000 245000 30000 245000 30000 245000 245000 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500 26500	Retenue
1120	
1040	
1250	
2010	
Total Brut 4000 CNPS 366250 3,50 12819 16,50 ONASA IRPP LF 2023	
4000 CNPS 366250 3,50 12819 16,50 ONASA 1RPP LF 2023	
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 40 26330	
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 40 26330	60 431
	0
Total Cotisations 39 189	0
	60 431

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

RILEDENE MOBEAL ROSE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG200

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

No	Distriction	N l	D		Part salarial	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	12,00	245000 30000 36000 15000 28000 29400			
2140			243000	12,00				
	Total Brut				383 400			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Mme

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG201

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	SALEH VAIDJOUA

NO	Distance	No	Bees	Part salariale			Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000		Ì	
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	E 00	28000			
2140			140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 24
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					15159		
	Total Cotisations					24 159		42 24

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG202

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M SAMEDI VAIHOU

No	Décimation	Normalia	Peee	Part salariale			Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000	Î	ĺ	
1120	Primes de Pénibilité				30000		ļ	
1040	Primes de Nourriture	ļ			36000		ļ	
1250	Primes de Risque				15000		ļ	
2010	Primes de Logement		0.45000	40.00	28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 26
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					28068		
	Total Cotisations					41 527		63 26
		1			1			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG203

Ancienneté 9 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M SAMEDI VAISSOUM KEDA

NO	Distancia	Manakan	D		Part salarial	е	Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture	İ			30000 36000			
1040	Primes de Nournture Primes de Risque	 			15000			
2010	Primes de Naque				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	9,00	22050			
	Total Brut				376 050			
4000	CNPS		376050	3,50		13162	16,50	62 048
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 27323		0 0
5200							-	
	Total Cotisations					40 525		62 048
	l .							

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	376 050	40 525	62 048	28 000	326 888	169	0	
Année	752 100	81 050	124 096	56 000	653 776	338	0	

NET A PAYER335 525



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG204

Ancienneté 8 an(s) et 8 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	SAMWABE KOTAYA		

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	8,00	19600				
	Total Brut				373 600				
4000	CNPS		373600	3,50		13076	16,50	61 644	
5010	ONASA			,		40	,	0	
5200	IRPP LF 2023					27075		0	
	Total Cotisations					40 191		61 644	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	373 600	40 191	61 644	28 000	324 524	169	0	
Année	747 200	80 382	123 288	56 000	649 048	338	0	

NET A PAYER333 409



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG205

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	SIMON ISSA OUAIDDOU

N°	Désimodian	Nambus	Deser		Part salarial	е	Part	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue		
1000	Salaire de Base				245000					
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000					
1040	Primes de Noumture Primes de Risque				15000					
2010	Primes de Risque Primes de Logement				28000					
2140	Primes de Eugenient Primes d'anciennété		245000	12,00	29400					
	Total Brut				383 400					
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261		
5010	ONASA					40		0		
5200	IRPP LF 2023					28068		0		
	Total Cotisations					41 527		63 261		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

SISSANGA TOH NDE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG206

Ancienneté 8 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Décimotion	Nambus	Bass		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
	Primes de Pénibilité	ļ			30000			
	Primes de Nourriture	-			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	8,00	28000 19600			
7070	Paiement jours feriés	16		150,00	34800			
1010		10	1430	150,00				
	Total Brut				408 400			
4000	CNPS		408400	3,50		14294	16,50	67 386
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					26947		0
	Total Cotisations					41 281		67 386

М

Cumu	Is Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Pério	le 408 400	41 281	67 386	28 000	358 106	169	0	
Anné	e 816 800	82 562	134 772	56 000	716 212	338	0	

NET A PAYER 367 119



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG207

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	SOULEI PHILIBERT

N°	Désignation	Mambra	Page		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
	Primes de Nournture Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Nisque Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG208

Ancienneté 5 an(s) et 8 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

	M	SOULEYMAN AHMAT ITE
·		

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			i	
	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250				
8030	Retenue (absence/abdandon)					67586			
	Total Brut				298 664				
4000	CNPS		298664	3,50		10453	16,50	49 280	
5010	ONASA					40		0	
5200						26579		0	
	Total Cotisations					37 072		49 280	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	298 664	37 072	49 280	28 000	252 211	169	0	
Année	664 914	76 261	109 711	56 000	569 642	338	0	

NET A PAYER 261 592



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG209

Ancienneté 7 an(s) et 8 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	TARSITA NANGADOUMNGUE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Hombie	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			
1040	Primes de Penibline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	7,00	17150			
	Total Brut				371 150			
4000	CNPS		371150	3,50		12990	16,50	61 240
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					26827		0
	Total Cotisations					39 857		61 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	371 150	39 857	61 240	28 000	322 160	169	0	
Année	742 300	79 714	122 480	56 000	644 320	338	0	

NET A PAYER 331 293



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG210

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M TCHAIBO VAIGOU

NO	Dástrodio	Newstern	Davis		Part salariale		Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000		ļ		
1120	Primes de Pénibilité				30000		ļ		
	Primes de Nourriture	-	 		36000	1	ľ		
2010	Primes de Risque Primes de Logement	ŀ	 		15000 28000		l		
2140	Primes de Logernant Primes d'anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 26	
5010	ONASA					40			
5200	IRPP LF 2023					28068	-		
	Total Cotisations					41 527		63 26	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG211

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	TCHAPRAO APPOLINAIRE

No	Décimation	Nambur	Dana		Part salariale	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000		Ì	
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Nisque Primes de Logement				28000			
2140	Primes d'anciennété		140000	12,00	16800			
	Total Brut				265 800			
4000	CNPS		265800	3,50		9303	16,50	43 85
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					16152		
	Total Cotisations					25 495		43 85

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	265 800	25 495	43 857	28 000	220 497	169	0	
Année	531 600	50 990	87 714	56 000	440 994	338	0	

NET A PAYER 240 305



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG212

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169 TCHATTOUME BALMO JEAN PAUL

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000			i	
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	5,00	12250				
	Total Brut				366 250				
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431	
5010	ONASA					40	•	0	
5200	IRPP LF 2023					26330		0	
	Total Cotisations					39 189		60 431	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER 327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG213

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	TCHIKNDOSSOU ABEL	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG214

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M TCHIKSSI MAYE

NIO	Dia'r aring	Newster	Derri		Part salariale	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture		<u> </u>		36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement		 		15000 28000			
2140	Primes de Logernent Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 43
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					26330	-	
	Total Cotisations					39 189		60 43

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER327 061



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG215

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M TCHIWASSI VAIVRI

NIO	D/si	Manufact	Derri		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture		<u> </u>		36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	ļ	 		15000 28000			
2140	Primes de Logernant Primes d'anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 26
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					28068		
	Total Cotisations					41 527		63 26

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG216

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	TIDJANI IBRAHIM	

N°	Disimostica	Namber	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque				245000 30000 36000 15000			
2010 2140	Primes de Logement Primes d'anciennété Retenue (absence/abdandon)		245000	12,00	28000 29400	16896		
	Total Brut				366 504			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		366504	3,50		12828 40 28130	16,50	60 473 0
0200	Total Cotisations					40 998		60 473

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 504	40 998	60 473	28 000	317 676	169	0	
Année	749 904	82 525	123 734	56 000	651 657	338	0	

NET A PAYER325 506



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG217

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M TOIDJIBAYE NDORINGAR

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000			
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG218

169

Ancienneté 2 an(s) et 8 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 COMMERCIAL BANK TCHAD
 Horaire

M BRAHIM TAHAR SOUGOUDI

N°	Distance	Nember	D		Part salariale	•	Part	patronale
l°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				925000			
1040	Primes de Nourriture				36000	i		
2000	Primes de Responsabilité Primes de Logement				200000 100000			
3010	Indemnités Eau & Elèctricité				100000			
3090	Primes de Téléphone				40000			
	Total Brut				1 401 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 50
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 196000		
5200							-	
	Total Cotisations					213 540		82 50

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	1 401 000	213 540	82 500	300 000	1 147 500	169	0	
Année	2 802 000	427 080	165 000	600 000	2 295 000	338	0	

1 187 460



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG219

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	TONGUEBAYE DJIMARDE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000			
1040	Primes de Peniolite Primes de Nourriture				30000 36000			ì
	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			5,55		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll.

N° Séc.Soc. Matricule SONADG220

Ancienneté 1 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 INFORMATICIEN
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M MAHAMAT ABBAS IBRAHIM BORE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				245000 36000				
2010	Primes de Noumaire Primes de Logement				28000				
	Total Brut				309 000				
4000	CNPS		309000	3,50	303 000	10815	16,50	50 985	
5010	ONASA		309000	3,30		40	10,50	0	
5200	IRPP LF 2023					20529		0	
	Total Cotisations					31 384		50 985	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	309 000	31 384	50 985	28 000	262 185	169	0	
Année	618 000	62 768	101 970	56 000	524 370	338	0	

NET A PAYER277 616



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG221

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

ľ	М	VAIDJEO FAUSTIN

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale		
		Monnible	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité	1			245000 30000				
1040	Primes de Peniblille Primes de Nourriture	<u> </u>			36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400				
	Total Brut				383 400				
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					28068		0	
	Total Cotisations					41 527		63 261	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

VAIDJOUA TAO GAM

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG222

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Distriction	NI	B		Part salariale		Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000	İ		
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement		0.45000	40.00	28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 20
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					28068		
	Total Cotisations					41 527		63 2

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG223

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	VAILAM TAO EDMOND

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			ł
1040	Primes de Peniolite Primes de Nourriture				36000			ì
	Primes de Risque				15000			ļ
2010	Primes de Logement				28000			İ
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240

Cumul	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Périod	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG224

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	VAIREKOI ABRAHAM

N°	Désignation	Nombre	Pess		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1040	Primes de Noumture Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Naque				28000			
2140	Primes de Logement Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 15159		0 0
0200	Total Cotisations					24 159		42 240
	Total Odisations					24 109		42 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures Heures travaillées supplémentaires		
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG225

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	VAIREKOYE KOYE EDOUARD

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			ł
1040	Primes de Peniolite Primes de Nourriture				36000			ì
	Primes de Risque				15000			ļ
2010	Primes de Logement				28000			İ
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER231 841



Période du 01/02/24 au 29/02/24 Paiement le 29/02/24 par Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG226

Ancienneté 12 an(s) et 1 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	VAISSOUM BAZOU FELIX

N°	Décimostica	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			 	30000 36000			
1250	Primes de Risque			! 	15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG227

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

М	VALDANSSOU KAVA	

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nonnine	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			
1040	Primes de Penibline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG228

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	VERRA OUIN	

	Dáo!ti				Part salariale		Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture				36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	ļ			15000 28000			
2140	Primes de Logement Primes d'anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 24
5010	ONASA			.,		40	.,	
5200	IRPP LF 2023					15159	_	
	Total Cotisations					24 159		42 24
		i			1	1		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER 231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG229

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

М	VOUNKI KATCHIE

N°	Désignation	Nombre	Page		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				140000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque	<u> </u>			36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	[[15000 28000			
2140	Primes de Logenient Primes d'anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG230

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M	WAISSOU SOULEYE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Hombie	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			
1040	Primes de Penibline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		140000	12,00	16800			
	Total Brut				265 800			
4000	CNPS		265800	3,50		9303	16,50	43 857
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					16152		0
	Total Cotisations					25 495		43 857

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	265 800	25 495	43 857	28 000	220 497	169	0	
Année	531 600	50 990	87 714	56 000	440 994	338	0	

NET A PAYER 240 305



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG231

Ancienneté 5 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M WANG SOGOD KREO

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				140000 30000			ł
1040	Primes de Peniolite Primes de Nourriture				36000			ì
	Primes de Risque				15000			ļ
2010	Primes de Logement				28000			İ
2140	Primes d"anciennété		140000	5,00	7000			
	Total Brut				256 000			
4000	CNPS		256000	3,50		8960	16,50	42 240
5010	ONASA			.,		40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					15159		0
	Total Cotisations					24 159		42 240

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	mposable Heures Heures supplémentaires		
Période	256 000	24 159	42 240	28 000	211 040	169	0	
Année	512 000	48 318	84 480	56 000	422 080	338	0	

NET A PAYER231 841



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG232

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

No	Distriction	N l	D		Part salarial	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété		245000	12,00	245000 30000 36000 15000 28000 29400			
2140			243000	12,00				
	Total Brut				383 400			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383400	3,50		13419 40 28068	16,50	63 261 0 0
	Total Cotisations					41 527		63 261

М

YANNE MAHOULI

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Net imposable Heures travaillées		
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER341 873



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

YASSINE YOUSSOUF YASSINE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG233

Ancienneté 11 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

N°	Distriction	Nontro	D		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2010 2140 3010 3060	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété Indemnités Eau & Elèctricité Prime de Responsabilité Primes de Téléphone		1700000	11,00	1700000 340000 187000 136000 200000 30000			
	Total Brut				2 593 000			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 564400	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					581 940		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	2 593 000	581 940	82 500	340 000	2 375 500	169	0	
Année	5 186 000	1 163 880	165 000	680 000	4 751 000	338	0	

2 011 060



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

DJONWE WILSAM DESIRE

Conv. coll.

N° Séc.Soc. Matricule SONADG234

Ancienneté 2 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				100000 30000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
9050	Prime de nourriture				36000			
	Total Brut				209 000			
4000	CNPS		209000	3,50		7315	16,50	34 485
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 10397		0 0
0200								
	Total Cotisations					17 752		34 485

Μ

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	209 000	17 752	34 485	28 000	165 685	169	0	
Année	433 000	35 974	71 445	71 000	345 845	338	0	

NET A PAYER 191 248



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG236

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	YOUSSOUF KALI KHAMIS

NO	Distriction	Manaka	D		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 2010 2140	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction		700000	12,00	700000 36000 40000 84000 150000			
	Total Brut				1 010 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 103375	16,50	82 500 (
	Total Cotisations					120 915		82 50

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	1 010 000	120 915	82 500	40 000	806 500	169	0	
Année	2 020 000	241 830	165 000	80 000	1 613 000	338	0	

NET A PAYER 889 085



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG237

Ancienneté 5 an(s) et 3 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	ZAIBE PAKOU HYACINTHE

N°	Désignation	Nombre	Pess		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	<u> </u>			28000			
2140	Primes de Edgerhent Primes d'anciennété		245000	5,00	12250			
	Total Brut				366 250			
4000	CNPS		366250	3,50		12819	16,50	60 431
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					26330		0
	Total Cotisations					39 189		60 431
8020	RAPPEL PRIME NOURRITURE				20903			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	366 250	39 189	60 431	28 000	317 431	169	0	
Année	732 500	78 378	120 862	56 000	634 862	338	0	

NET A PAYER 347 964



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ZAKARIA LAMMAR POUD

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG238

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

					Part salariale		Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base			Idux	245000	Retenue	Idux	Retenue
	Primes d'Astreinte				100000		·	
	Primes de Pénibilité		İ		30000		İ	
	Primes de Nourriture				36000		Ì	
	Primes de Risque		İ		15000		İ	
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				483 400			
	CNPS		483400	3,50		16919	16,50	79 7
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					27701		
	Total Cotisations					44 660		79 7

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	483 400	44 660	79 761	128 000	330 481	169	0	
Année	966 800	89 320	159 522	256 000	660 962	338	0	

NET A PAYER438 740



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG239

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ZAKINET LUC

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture	İ			30000 36000			
1040	Primes de Noumture Primes de Risque	 			15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes de Logement Primes d"anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 261
5010	ONASA			,,,,,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					28068		0
	Total Cotisations					41 527		63 261
6000	Remboursement de prêt					36580		
	•							

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER 305 293



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG240

Ancienneté 12 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ZEBA GAKBALBE

NO	District	Nemb	D		Part salariale	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture	l I	<u> </u>		36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement	l I	 		15000 28000			
2140	Primes de Logernent Primes d'anciennété		245000	12,00	29400			
	Total Brut				383 400			
4000	CNPS		383400	3,50		13419	16,50	63 26
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 28068		
3200							_	
	Total Cotisations					41 527		63 26
8040	RETENU POUR TROP PERCU					41803		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 400	41 527	63 261	28 000	333 981	169	0	
Année	766 800	83 054	126 522	56 000	667 962	338	0	

NET A PAYER300 070



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG241

Ancienneté 6 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

М	ZIDANNE KOM NGO

NO	Distance in the second	N	D		Part salariale	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 Salaire de Base 1120 Primes de Pénibilit 1130 Primes d'ancieneté 1040 Primes de Nourritu 1230 Rappel Prime Anci 1250 Primes de Risque 2030 Primes de Logeme	re enneté		140000	5,00	140000 30000 7000 36000 56000 15000 28000			
	Total Brut				312 000			
4000 CNPS 5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023			312000	3,50		10920 40 11278	16,50	51 480 (
0200 111 21 2020	Total Cotisations					22 238		51 48

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	312 000	22 238	51 480	84 000	202 080	169	0	
Année	568 000	42 722	93 720	112 000	406 120	338	0	

NET A PAYER 289 762



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG243

Ancienneté 2 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 ING PROCEDE
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 UNITED BANK FOR AFRICA
 Horaire

IZADINE ABDOULAYE ALI

М

169

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				365000 30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				474 000			
4000	CNPS		474000	3,50		16590	16,50	78 210
5200	ONASA IRPP LF 2023					40 37248		0 0
	Total Cotisations					53 878		78 210
	Total Collections					33 070		70210

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	474 000	53 878	78 210	28 000	421 410	169	0	
Année	948 000	107 756	156 420	56 000	842 820	338	0	

NET A PAYER 420 122



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

HISSEINE CHARFADINE CHARFADINE KAYA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19312 Matricule SONADG246

Ancienneté 2 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Dialoustica	Naushas	Dess		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement				28000			
8030	Retenue (absence/abdandon)				20000	16896		
	Total Brut				337 104			
4000	CNPS		337104	3,50		11799	16,50	55 62
5010	ONASA					40		
5200						25151		
	Total Cotisations					36 990		55 62

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	337 104	36 990	55 622	28 000	289 305	169	0	
Année	691 104	74 509	114 032	56 000	594 915	338	0	

NET A PAYER300 114



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19401 Matricule SONADG248

Ancienneté 2 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 SOCIETE GENERALE TCHAD
 Horaire
 169

M HOR ADAM IDRISS

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
8030	Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				28000	8448		
	Total Brut				224 552	00		
					264 552			
4000	CNPS ONASA		264552	3,50		9259 40	16,50	43 651
5200	IRPP LF 2023					20693		0
	Total Cotisations					29 992	-	43 651
	Total Cotisations					29 992		43 00 1

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	264 552	29 992	43 651	28 000	255 293	169	0	
Année	528 452	59 964	87 195	56 000	509 956	338	0	

NET A PAYER 234 560



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAHAMAT SEGUE

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG251

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc.

Emploi Indice
Qualification Niveau

Département DIRECTION GENERALE Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	•	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Logement				700000 40000			
2140	Primes de Logernant Primes d'anciennété		700000	3,00	21000	İ		
3030	Primes de Fonction			ŕ	150000		İ	
	Total Brut				911 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 5
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 87950		
0200	Total Cotisations					105 490		82 5
	Total Collocations					103 430		02.5

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	911 000	105 490	82 500	40 000	743 500	169	0	
Année	1 801 000	206 780	165 000	80 000	1 466 000	338	0	

NET A PAYER 805 510



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. Matricule SONADG252

169

Ancienneté 2 an(s) et 6 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire

M SABOUR ADAM LEYSSA

N°	D/ 1 //				Part salarial	е	Part	patronale
l°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010 8030	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				235000 28000	56720		
	Total Brut				206 280			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		206280	3,50		7220 40 19857	16,50	34 03
	Total Cotisations					27 117		34 03

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	206 280	27 117	34 036	28 000	199 060	169	0	
Année	434 214	54 912	71 645	56 000	419 016	338	0	

NET A PAYER179 163



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG254

169

Ancienneté 2 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 SOCIETE GENERALE TCHAD
 Horaire

M OUMAR HAMIT ARAWAI

N°	Distance	Manakan	D		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				385000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				494 000			
4000	CNPS		494000	3,50		17290	16,50	81 510
5010	ONASA					40		0
5200						39275		0
	Total Cotisations					56 605		81 510

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	494 000	56 605	81 510	28 000	440 710	169	0	
Année	988 000	113 210	163 020	56 000	881 420	338	0	

NET A PAYER437 395



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

DJIDDA ALI MAHAMAT

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG255

Ancienneté 2 an(s) et 10 mois

N° Séc.Soc.

Emploi Indice
Qualification Niveau

Département DIRECTION GENERALE Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

N°	Dánimo etino	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				245000 28000			
	Total Brut				273 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		273000	3,50		9555 40 20662	16,50	45 045 0 0
	Total Cotisations					30 257		45 045

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	273 000	30 257	45 045	28 000	263 445	169	0	
Année	518 700	59 659	85 586	56 000	500 545	338	0	

NET A PAYER 242 743



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG256

Ancienneté 2 an(s) et 11 mois

N° Séc.Soc.

EmploiIndiceQualificationNiveauDépartementCoef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M KADIR YAYA IDRISS

N°	Désignation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				245000 28000			
	Total Brut				273 000			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		273000	3,50		9555 40 20662	16,50	45 045 0 0
	Total Cotisations					30 257		45 045

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	273 000	30 257	45 045	28 000	263 445	169	0	
Année	546 000	60 514	90 090	56 000	526 890	338	0	

NET A PAYER 242 743



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG258

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice
 4

 Qualification
 Niveau
 F

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

ABDELKERIM TEBIR MOUSTAPHA

NO	Distance	Manakas	D		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				405000			
2010	congé payé 2023 Primes de Logement				30000			
2140	Primes de Logement Primes d"anciennété] 	405000	3,00	12150			
3030	Primes de Fonction		1 403000	3,00	100000			
3110	Congé Annuel Payé				620041			
	rappel congé payé 2021							
	Total Brut				1 167 191			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					166657		0
	Total Cotisations					184 197		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	1 167 191	804 238	82 500	30 000	1 049 691	169	0	
Année	1 714 341	859 891	165 000	60 000	1 479 341	338	0	

NET A PAYER 982 994



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG259

Ancienneté 3 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice
 5

 Qualification
 Niveau
 H

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	ADOUM SALEH MAHAMAT

NO	2/				Part salariale	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2000 2010 2140 3010	Salaire de Base Primes de Responsabilité Primes de Logement Primes d"anciennété Indemnités Eau & Elèctricité Primes de Téléphone		1000000	3,00	1000000 200000 420000 30000 150000 30000			
	Total Brut				1 830 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 335500	16,50	82 50
	Total Cotisations					353 040		82 50

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	1 830 000	353 040	82 500	620 000	1 612 500	169	0	
Année	3 660 000	706 080	165 000	1 240 000	3 225 000	338	0	

NET A PAYER1 476 960



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG261

Ancienneté 3 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice
 2

 Qualification
 Niveau
 D

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M	BIANGONBE PAYANFOU GONG DABA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes d'Astreinte				245000 100000	-		
2010	Primes d'Astreinte Primes de Logement				28000			
2140	Primes d'anciennété		245000	3,00	7350			
	Total Brut				380 350			
4000	CNPS		380350	3,50		13312	16,50	62 758
5010	ONASA		300330	3,50		40	10,50	02 730
5200	IRPP LF 2023					21039		0
	Total Cotisations					34 391		62 758
6050	Acompte					50000		
0000	Acompte					30000		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	380 350	34 391	62 758	128 000	267 038	169	0	
Année	760 700	68 782	125 516	256 000	534 076	338	0	

NET A PAYER 295 959



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG262

Ancienneté 2 an(s) et 8 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice
 2

 Qualification
 Niveau
 D

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M BRAHIM LINCOLN ISSA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000 28000			i
8030	Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)			<u> </u>	20000	10500		
	Total Brut				262 500			
4000			000500	0.50	202 500	0400	40.50	40.040
5010	CNPS ONASA		262500	3,50		9188 40	16,50	43 313 0
5200	IRPP LF 2023					20700		0
	Total Cotisations					29 928		43 313

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	262 500	29 928	43 313	28 000	253 312	169	0	
Année	644 700	63 605	106 376	56 000	622 135	338	0	

NET A PAYER 232 572



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG265

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice
 1

 Qualification
 Niveau
 F

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M IDRISS BOURGOU BRAHIM

NO	27.1.11		_		Part salarial	е	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				410000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture		 		36000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement		 		15000 28000			
2140	Primes de Logernent Primes d'anciennété		410000	3,00	12300			
	Total Brut				531 300			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 50
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					43169	-	
	Total Cotisations					60 709		82 50

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	531 300	60 709	82 500	28 000	477 800	169	0	
Année	1 062 600	121 418	165 000	56 000	955 600	338	0	

NET A PAYER470 591



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG266

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	IDRISS MAHAMAT SOUMAILA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de logement				28000			
2140	Primes d'anciennété		245000	3,00	7350			
	Total Brut				331 350			
4000	CNPS		331350	3,50		11597	16,50	54 673
5010	ONASA			,		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					22794		0
	Total Cotisations					34 431		54 673

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	331 350	34 431	54 673	28 000	283 753	169	0	
Année	662 700	68 862	109 346	56 000	567 506	338	0	

NET A PAYER 296 919



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG268

169

Ancienneté 3 an(s) et 0 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

 Catégorie
 UNITED BANK FOR AFRICA
 Horaire

M KOUSSEMIAN GUELDI EZECHIEL

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété		185000	3,00	185000 28000 5550			
	Total Brut				218 550			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		218550	3,50		7649 40 15145	16,50	36 061 0 0
	Total Cotisations					22 834		36 061

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	218 550	22 834	36 061	28 000	210 901	169	0	
Année	431 550	44 911	71 206	56 000	416 446	338	0	

NET A PAYER195 716



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG269

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice
 5

 Qualification
 Niveau
 C

 Département DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	LIMANTASSOU HALINA

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				210000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		210000	3,00	6300			
	Total Brut				295 300			
4000	CNPS		295300	3,50		10336	16,50	48 725
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					19141		0
	Total Cotisations					29 517		48 725

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées		
Période	295 300	29 517	48 725	28 000	248 964	169	0	
Année	590 600	59 034	97 450	56 000	497 928	338	0	

NET A PAYER 265 783



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG270

Ancienneté 3 an(s) et 6 mois

 Emploi
 Indice
 2

 Qualification
 Niveau
 F

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

Catégorie COMMERCIAL BANK TCHAD Horaire 169

MAHAMAT SOULEYMAN IREGUE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nonibre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				700000 40000			
2140	Primes de Logement Primes d"anciennété		700000	3,00	21000			
3030	Primes de Fonction				150000			
	Total Brut				911 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 87950		0 0
3200	Total Cotisations							
	Total Collsations					105 490		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	911 000	105 490	82 500	40 000	743 500	169	0	
Année	1 881 333	210 980	165 000	80 000	1 546 333	338	0	

NET A PAYER 805 510



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG271

Ancienneté 2 an(s) et 10 mois

 Emploi
 Indice
 2

 Qualification
 Niveau
 D

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	NASRADINE HAMAT ABDELNEBI

N°	Dásimotion	Nombre	Page		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
	Primes de Nourriture Primes de Risque				36000 15000			
2010	Primes de Risque Primes de Logement			<u> </u>	28000			
2010								
	Total Brut				354 000			
4000	CNPS		354000	3,50		12390	16,50	58 410
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					25089		0
	Total Cotisations					37 519		58 410

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	354 000	37 519	58 410	28 000	305 610	169	0	
Année	708 000	75 038	116 820	56 000	611 220	338	0	

NET A PAYER316 481



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG272

Ancienneté 3 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice
 2

 Qualification
 Niveau
 D

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M OSSALA FILIOU SIMON

N°	Distriction	Manakas	D	Part salariale			Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes d'Astreinte				235000			
1090	Primes de Nourriture				50000 36000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		235000	3,00	7050			
	Total Brut				356 050			
4000	CNPS		356050	3,50		12462	16,50	58 748
5010	ONASA			5,55		40	,	0
5200	IRPP LF 2023					20047		0
	Total Cotisations					32 549		58 748

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	356 050	32 549	58 748	78 000	257 588	169	0	
Année	731 296	67 715	120 664	156 000	533 700	338	0	

NET A PAYER323 501



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG274

Ancienneté 12 an(s) et 1 mois

 Emploi
 Indice
 1

 Qualification
 Niveau
 H

 Département DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	RIMINGAYE ALLAGABAYE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Hombie	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				700000 36000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		700000	12,00	84000			
3030	Primes de Fonction				150000			
	Total Brut				998 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 100375		0 0
5200								
	Total Cotisations					117 915		82 500
L	<u>i</u>	i		<u> </u>	İ	L		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	998 000	117 915	82 500	28 000	794 500	169	0	
Année	1 996 000	235 830	165 000	56 000	1 589 000	338	0	

NET A PAYER 880 085



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG275

Ancienneté 2 an(s) et 11 mois

Catégorie ORABANK Horaire 169

YOUSSOUF DAOUSSA HASSABALLAH

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				410000 30000			i
1040	Primes de Peribliile Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				519 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5010	ONASA					40		0
5200						41878		0
	Total Cotisations					59 418		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	519 000	59 418	82 500	28 000	465 500	169	0	
Année	1 038 000	118 836	165 000	56 000	931 000	338	0	

NET A PAYER 459 582



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG276

169

Ancienneté 2 an(s) et 8 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 ORABANK
 Horaire

M DJIMOYEL BONHEUR

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				365000 30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				474 000			
4000	CNPS		474000	3,50		16590	16,50	78 210
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 37248		0 0
5200								
	Total Cotisations					53 878		78 210

Cumu	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Pério	474 000	53 878	78 210	28 000	421 410	169	0	
Anné	948 000	107 756	156 420	56 000	842 820	338	0	

NET A PAYER420 122



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG277

169

Ancienneté 3 an(s) et 1 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

 Catégorie
 UNITED BANK FOR AFRICA
 Horaire

OUSMAN MOUSSA ALI

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété Primes de Fonction		410000	3,00	410000 30000 12300 100000			
	Total Brut				552 300			
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 38654	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					56 194		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	552 300	56 194	82 500	30 000	434 800	169	0	
Année	1 104 600	112 388	165 000	60 000	869 600	338	0	

NET A PAYER496 106



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG278

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M TOMNELDE MBAIDETI YVES

No	Décimostica	Nameh	Dana		Part salarial	9	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				410000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		410000	3,00	12300			
3030	Primes de Fonction				100000			
	Total Brut				586 300			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 50
5010	ONASA			,		40	•	
5200	IRPP LF 2023					38444		
	Total Cotisations					55 984		82 50

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	586 300	55 984	82 500	28 000	432 800	169	0	
Année	1 172 600	111 968	165 000	56 000	865 600	338	0	

NET A PAYER530 316



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG281

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DJEDMI EMMANUEL

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			
1040	Primes de Peribline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350			
	Total Brut				361 350			
4000	CNPS		361350	3,50		12647	16,50	59 623
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					25834		0
	Total Cotisations					38 521		59 623

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	361 350	38 521	59 623	28 000	312 703	169	0	
Année	722 700	77 042	119 246	56 000	625 406	338	0	

NET A PAYER 322 829



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG282

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DJIBDOUNA GABRIEL

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Nourriture				245000 36000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350			
	Total Brut				316 350			
4000	CNPS		316350	3,50		11072	16,50	52 198
5010	ONASA IRPP LF 2023					40 21274		0 0
	Total Cotisations					32 386		52 198
	Total Collections					32 300		JZ 190

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	316 350	32 386	52 198	28 000	269 278	169	0	
Année	632 700	64 772	104 396	56 000	538 556	338	0	

NET A PAYER 283 964



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG284

169

Ancienneté 3 an(s) et 0 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 COMMERCIAL BANK TCHAD
 Horaire

M SADICK IBRAHIM KESSOU

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			
1040	Primes de Peribline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350			
	Total Brut				361 350			
4000	CNPS		361350	3,50		12647	16,50	59 623
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					25834		0
	Total Cotisations					38 521		59 623

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	361 350	38 521	59 623	28 000	312 703	169	0	
Année	715 350	76 040	118 033	56 000	618 313	338	0	

NET A PAYER 322 829



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG286

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M OUMAR HASSAN HALLE

NO	Distance	Manakan	D		Part salarial	е	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1040 2010 2140	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction		700000	3,00	700000 36000 40000 21000 150000				
	Total Brut				947 000				
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023				347 000	40 92000		0	
	Total Cotisations					92 040		-0	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	947 000	92 040	0	40 000	761 000	169	0	
Année	1 894 000	179 330	0	80 000	1 501 000	338	0	

NET A PAYER 854 960



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG287

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M	ABAKAR MAHAMAT YOUSSOUF

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base	İ			245000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture			<u> </u>	30000 36000			
	Primes de Risque			<u> </u>	15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350			
	Total Brut				361 350			
4000	CNPS		361350	3,50		12647	16,50	59 623
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					25834		0
	Total Cotisations					38 521		59 623

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	361 350	38 521	59 623	28 000	312 703	169	0	
Année	722 700	77 042	119 246	56 000	625 406	338	0	

NET A PAYER 322 829



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG288

Ancienneté 3 an(s) et 0 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	ABDOULAYE MOUSTAPHA HATCHA

N°	Disimodian	Manahaa	Dana		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000 2010 2140	Salaire de Base Primes de Logement Primes d"anciennété		365000	3,00	365000 28000 10950				
	Total Brut				403 950				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		403950	3,50		14138 40 33930	16,50	66 652 0 0	
	Total Cotisations					48 108		66 652	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	403 950	48 108	66 652	28 000	389 812	169	0	
Année	796 950	94 724	131 497	56 000	769 057	338	0	

NET A PAYER355 842



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG289

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M AZIZ ALIO

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			
1040	Primes de Peribline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement Primes d'anciennété				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350			
	Total Brut				361 350			
4000	CNPS		361350	3,50		12647	16,50	59 623
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					25834		0
	Total Cotisations					38 521		59 623

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	361 350	38 521	59 623	28 000	312 703	169	0	
Année	722 700	77 042	119 246	56 000	625 406	338	0	

NET A PAYER 322 829



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG290

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DIMANCHE JEAN MARIE

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350				
	Total Brut				361 350				
4000	CNPS		361350	3,50		12647	16,50	59 623	
5010	ONASA			,		40	,	0	
5200	IRPP LF 2023					25834		0	
	Total Cotisations					38 521		59 623	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	361 350	38 521	59 623	28 000	312 703	169	0	
Année	722 700	77 042	119 246	56 000	625 406	338	0	

NET A PAYER 322 829



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG291

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M MAI BONAFE

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes d"anciennété				28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350				
	Total Brut				361 350				
4000	CNPS		361350	3,50		12647	16,50	59 623	
5010	ONASA			,		40	,	0	
5200	IRPP LF 2023					25834		0	
	Total Cotisations					38 521		59 623	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	361 350	38 521	59 623	28 000	312 703	169	0	
Année	722 700	77 042	119 246	56 000	625 406	338	0	

NET A PAYER 322 829



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG292

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	PADACKE PAYANG

N°	Décimostica	Namelous	Dana		Part salariale			Part patronale	
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1010	Rappel de Salaire				70000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement		0.45000	2.00	28000				
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350				
	Total Brut				431 350				
4000	CNPS		431350	3,50		15097	16,50	71 17	
5010	ONASA					40			
5200	IRPP LF 2023					25577			
	Total Cotisations					40 714		71 17	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	431 350	40 714	71 173	28 000	380 253	169	0	
Année	782 400	77 831	129 096	56 000	683 016	338	0	

NET A PAYER390 636



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG293

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	LEURSI DISSEM ROBERT

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250 2010 2140 3030	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement Primes d'anciennété Primes de Fonction Prime de retenue Atelier		295000	3,00	295000 30000 36000 15000 28000 8850 100000			
	Total Brut				612 850			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 30732	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					48 272		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	612 850	48 272	82 500	28 000	459 350	169	0	
Année	1 225 700	96 544	165 000	56 000	918 700	338	0	

NET A PAYER 564 578



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG295

Ancienneté 2 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M PAHIMI DABA

N°	Désignation	Nombro	Page		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes d'Astreinte				245000 100000			i	
1090	Primes d'Astreinte Primes de Nourriture				36000			i	
2010	Primes de Logement				28000				
	Total Brut				409 000				
4000	CNPS		409000	3,50		14315	16,50	67 485	
5010	ONASA		403000	3,50		40	10,50	07 403	
5200	IRPP LF 2023					20162		0	
	Total Cotisations					34 517		67 485	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	409 000	34 517	67 485	128 000	258 685	169	0	
Année	818 000	69 034	134 970	256 000	517 370	338	0	

NET A PAYER374 483



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG297

Ancienneté 3 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M MAHAMAT HISSEIN MOUSSA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Noninie	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes d'Astreinte				245000 50000			
2010	Primes de Logement				28000			
2140	Primes d"anciennété		245000	3,00	7350			
	Total Brut				330 350			
4000	CNPS		330350	3,50		11562	16,50	54 508
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					21223		0
	Total Cotisations					32 825		54 508

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	330 350	32 825	54 508	78 000	268 788	169	0	
Année	660 700	65 650	109 016	156 000	537 576	338	0	

NET A PAYER 297 525



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

.

Mme

KALTOUMA MAHAMAT DIAR

N° Séc.Soc. 2 Matricule SONADG301

Ancienneté 2 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

٧°	Distance	Manaka	D		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				235000 28000			
2010	Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				28000			
8030	Retenue (absence/abdandon)					8103		
	Total Brut				254 897			
4000			054007	0.50	201007	0004	40.50	40.0
5010	CNPS ONASA		254897	3,50		8921 40	16,50	42 0
5200	IRPP LF 2023					19678		
0200								
	Total Cotisations					28 639		42 0

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	254 897	28 639	42 058	28 000	245 976	169	0	
Année	254 897	28 639	42 058	28 000	245 976	169	0	

NET A PAYER
226 258



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG302

Ancienneté 2 an(s) et 7 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M SADIK YAYA NASSOUR

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				235000 28000			
8030						56724		
	Total Brut				206 276			
4000	CNPS		206276	3,50		7220	16,50	34 036
5200	ONASA IRPP LF 2023					40 19857		0
	Total Cotisations					27 117		34 036

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	206 276	27 117	34 036	28 000	199 056	169	0	
Année	469 276	56 010	77 431	56 000	452 851	338	0	

NET A PAYER179 159



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

NGUEMADJINGAYE MOGUENA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 18711 Matricule SONADG303

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Dásimostian	Nambra	Page		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1050 1060 1120 1040 1250	Salaire de Base Heures Supplementaires HS110% Heures Supplementaires HS125% Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement	8 37	1450 1450	110,00 125,00	245000 12760 67063 30000 36000 15000 28000			
	Total Brut				433 823			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		433823	3,50		15184 40 33177	16,50	71 581 0 0
	Total Cotisations					48 401		71 581

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	433 823	48 401	71 581	28 000	382 639	169	0	
Année	787 823	85 920	129 991	56 000	688 249	338	0	

NET A PAYER 385 422



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

ALRACHID YOUSSOUF ABDELSALAM

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG305

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement				150000 30000 36000 15000 28000			
	Total Brut				259 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		259000	3,50		9065 40 15463	16,50	42 735 0 0
	Total Cotisations					24 568		42 735

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	259 000	24 568	42 735	28 000	213 935	169	0	
Année	518 000	49 136	85 470	56 000	427 870	338	0	

NET A PAYER 234 432



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG306

Ancienneté 2 an(s) et 8 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M ABDELRAHIM SALEH NOURENE

N°	Disimustian	Nambus	Deser		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement				150000 30000 36000 15000 28000			
	Total Brut				259 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		259000	3,50		9065 40 15463	16,50	42 735 0 0
	Total Cotisations					24 568		42 735

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	259 000	24 568	42 735	28 000	213 935	169	0	
Année	518 000	49 136	85 470	56 000	427 870	338	0	

NET A PAYER
234 432



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG307

Ancienneté 2 an(s) et 10 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	ISSA KINDER DANY

NO	Distriction	Nember	D		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				150000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
	Primes de Noumtale Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				259 000			
4000	CNPS		259000	3,50		9065	16,50	42 735
5010	ONASA					40	.,	0
5200	IRPP LF 2023					15463		0
	Total Cotisations					24 568		42 735

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	259 000	24 568	42 735	28 000	213 935	169	0	
Année	518 000	49 136	85 470	56 000	427 870	338	0	

NET A PAYER 234 432



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

TCHOUAKA SOBSERBA SOBSERBA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG308

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				150000 30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000		·	
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				259 000			
4000	CNPS		259000	3,50		9065	16,50	42 735
5010 5200	ONASA IRPP LF 2023					40 15463		0 0
0200								
	Total Cotisations					24 568		42 735

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	259 000	24 568	42 735	28 000	213 935	169	0	
Année	518 000	49 136	85 470	56 000	427 870	338	0	

NET A PAYER
234 432



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG309

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M KOYE KEDA VAILIA

N°	Désignation	Nombre	Page		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				100000 30000			
1040	Primes de Peribline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				209 000			
4000	CNPS		209000	3,50		7315	16,50	34 485
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					10397		0
	Total Cotisations					17 752		34 485

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	209 000	17 752	34 485	28 000	165 685	169	0	
Année	418 000	35 504	68 970	56 000	331 370	338	0	

NET A PAYER 191 248



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG312

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M KEBTEUBE KEUMAYE KEUMAYE

N°	D4-!	Manahara	Dess		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				150000			
1120	Primes de Pénibilité	ļ			30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque		ļ		15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				259 000			
4000	CNPS		259000	3,50		9065	16,50	42 73
5010	ONASA					40		
5200	IRPP LF 2023					15463		
	Total Cotisations					24 568		42 73

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	259 000	24 568	42 735	28 000	213 935	169	0	
Année	518 000	49 136	85 470	56 000	427 870	338	0	

NET A PAYER 234 432



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAHAMAT ADOUM MOUSTAPHA

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG313

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

NO	Distriction	Nambaa	D		Part salarial	e	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1120 1040 1250	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement				245000 30000 36000 15000 28000				
	Total Brut				354 000				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		354000	3,50		12390 40 25089	16,50	58 410 0 0	
	Total Cotisations					37 519		58 410	

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	354 000	37 519	58 410	28 000	305 610	169	0	
Année	708 000	75 038	116 820	56 000	611 220	338	0	

NET A PAYER316 481



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG314

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	DARAB ABBO ABBO

1000 Salaire de Base 1120 Primes de Pienhilité 100000 30000 30000 1230 Primes de Nouriture 100000 150000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 2800000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 2800000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 2800000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 2800000 280000 280000 280000 280000 280000 280000 28000	N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
1120			Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1040 Primes de Nourriture 36000 15000 28000	1000	Salaire de Base				100000			ì	
1250 Primes de Risque 15000 28000	1040	Primes de l'embine				36000			ì	
Total Brut 4000 CNPS 5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 Total Brut 209 000 3,50 7315 40 0 0 0 10397	1250	Primes de Risque				15000			ļ	
4000 CNPS 209000 3,50 7315 16,50 34 485 5010 ONASA 40 0 10397 0	2010					28000				
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 40 0		Total Brut				209 000				
5200 RPP LF 2023 10397 0	4000	CNPS		209000	3,50		7315	16,50		
	5010	ONASA					40			
Total Cotisations 17 752 34 485	5200									
		Total Cotisations					17 752		34 485	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	209 000	17 752	34 485	28 000	165 685	169	0	
Année	418 000	35 504	68 970	56 000	331 370	338	0	

NET A PAYER 191 248



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG315

Ancienneté 2 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M BOUMI TCHEO TCHEO ROBBERT

Mo	Décimation	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement				235000 30000 36000 15000 28000			
	Total Brut				344 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		344000	3,50		12040 40 24076	16,50	56 760 0 0
	Total Cotisations					36 156		56 760

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	344 000	36 156	56 760	28 000	295 960	169	0	
Année	688 000	72 312	113 520	56 000	591 920	338	0	

NET A PAYER307 844



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 par Virement Paiement le

NGUINAMBAYE DOUMDE CHRISTIAN

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG317

Ancienneté

Emploi Qualification Département

ORABANK 169 Catégorie Horaire

2 an(s) et 9 mois		
	Indice	
	Niveau	
DIRECTION D'EXPLOITATION	Coef.	

М

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	le	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture		İ		36000				
2010	Primes de Risque Primes de Logement				15000 28000				
2010									
	Total Brut				354 000				
4000	CNPS		354000	3,50		12390	16,50	58 410	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					25089		0	
	Total Cotisations					37 519		58 410	

Cumu	Is Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Pério	le 354 000	37 519	58 410	28 000	305 610	169	0	
Anné	e 708 000	75 038	116 820	56 000	611 220	338	0	

NET A PAYER 316 481



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG318

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	EHBA NESTOR NESTOR

Taux Gain Retenue Taux Retenue	N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
1120			Nombre	Dase	Taux		Retenue	Taux	Retenue
1040 Primes de Nourriture 36000 15000 28000	1000	Salaire de Base				100000			
1250 Primes de Risque 15000 28000	1120	Primes de Penibilite			<u> </u>	30000			
2010 Primes de Logement 28000 209 000	1250	Primes de Noumaire				15000			
Total Brut 4000 CNPS 5010 ONASA 1RPP LF 2023 Total Brut 209 000 209 000 3,50 7315 40 0 10397	2010	Primes de Logement				28000			
4000 CNPS 209000 3,50 7315 16,50 34 485 00 10397 0									
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 40 0						209 000			
5200 IRPP LF 2023 10397 0	4000	CNPS		209000	3,50		7315	16,50	
	5200	UNASA IRPP F 2023					40 10397		0
17752 34 48E	0200								
		l otal Cotisations					17 752		34 485

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	209 000	17 752	34 485	28 000	165 685	169	0	
Année	418 000	35 504	68 970	56 000	331 370	338	0	

NET A PAYER 191 248



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG319

Ancienneté 2 an(s) et 10 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UCEC-MK Horaire 169

M SAHOULBA JOSEPH JOSEPH

N°	Désignation	Nombre	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				100000 30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				209 000			
4000	CNPS		209000	3,50		7315	16,50	34 485
5200	ONASA IRPP LF 2023					40 10397		0 0
0200	Total Cotisations							34 485
	Total Collsations					17 752		34 485
		l			l			

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	209 000	17 752	34 485	28 000	165 685	169	0	
Année	418 000	35 504	68 970	56 000	331 370	338	0	

NET A PAYER 191 248



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG320

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	VAIYEL THE ELIE		

N°	Distriction	Manaka	D		Part salarial	е	Part patronale		
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				150000				
1120	Primes de Pénibilité				30000				
1040	Primes de Nourriture				36000				
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement				28000				
	Total Brut				259 000				
4000	CNPS		259000	3,50		9065	16,50	42 73	
5010	ONASA			.,		40	.,		
5200	IRPP LF 2023					15463			
	Total Cotisations					24 568		42 7	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	259 000	24 568	42 735	28 000	213 935	169	0	
Année	518 000	49 136	85 470	56 000	427 870	338	0	

NET A PAYER 234 432



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG321

Ancienneté 2 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie SOCIETE GENERALE TCHAD Horaire 169

M	PAYANG HOUSSOUBE VALENTIN

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				245000 30000			,
1040	Primes de Peribline Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				354 000			
4000	CNPS		354000	3,50		12390	16,50	58 410
5010	ONASA IRPP LF 2023					40		0
5200						25089		
	Total Cotisations					37 519		58 410

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	354 000	37 519	58 410	28 000	305 610	169	0	
Année	708 000	75 038	116 820	56 000	611 220	338	0	

NET A PAYER 316 481



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG323

Ancienneté 2 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie SOCIETE GENERALE TCHAD Horaire 169

M AHMAT MAHAMAT SALEH

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				245000 28000			
8030	Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)	<u> </u>			20000	8448		
	Total Brut				264 552			
4000			004550	2.50	204 332	0050	16,50	42.054
5010	CNPS ONASA		264552	3,50		9259 40	10,50	43 651 0
5200	IRPP LF 2023					20693		0
	Total Cotisations					29 992		43 651

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	264 552	29 992	43 651	28 000	255 293	169	0	
Année	537 552	60 249	88 696	56 000	518 738	338	0	

234 560



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG324

169

Ancienneté 2 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire

M ABDELKERIM AHMAT DJEROUA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Logement				365000 28000			
	Total Brut				393 000			
4000	CNPS		393000	3,50	333 000	13755	16,50	64 845
5010	ONASA IRPP LF 2023		030000	0,00		40 32821	10,00	0 0
	Total Cotisations					46 616		64 845

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	393 000	46 616	64 845	28 000	379 245	169	0	
Année	786 000	93 232	129 690	56 000	758 490	338	0	

NET A PAYER346 384



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG327

169

Ancienneté 2 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire

M AHMAT YOUSSOUF AHMAT

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010 8030	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)		-		245000 28000	33793		
	Total Brut				239 207			
4000 5010 5200	CNPS ONASA		239207	3,50		8372 40 20786	16,50	39 469 0 0
	Total Cotisations					29 198		39 469

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	239 207	29 198	39 469	28 000	230 835	169	0	
Année	512 207	59 455	84 514	56 000	494 280	338	0	

210 009



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG328

169

Ancienneté 1 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 UNITED BANK FOR AFRICA
 Horaire

M ALI DICKI ABAKAR

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				245000 28000				
8030	Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				20000	16896			
	Total Brut				256 104				
4000	CNPS		256104	3,50	250 104	8964	16,50	42 257	
5010	ONASA		230104	3,30		40	10,30	0	
5200	IRPP LF 2023					20724		0	
	Total Cotisations					29 728		42 257	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 104	29 728	42 257	28 000	247 140	169	0	
Année	802 104	67 096	124 757	56 000	775 640	338	0	

NET A PAYER 226 376



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG329

169

Ancienneté 2 an(s) et 6 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 UNITED BANK FOR AFRICA
 Horaire

M AHMAT OUMAR ADAM

N°	Désignation	Nambus	Deser		Part salarial	e	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000 2010 8030	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				245000 28000	25344			
	Total Brut				247 656				
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		247656	3,50	2 000	8668 40 20755	16,50	40 863 0 0	
	Total Cotisations					29 463		40 863	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	247 656	29 463	40 863	28 000	238 988	169	0	
Année	520 656	59 720	85 908	56 000	502 433	338	0	

NET A PAYER 218 193



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 17201 Matricule SONADG331

Ancienneté 2 an(s) et 6 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 MECANICIEN
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	HASSANE ABDOULAYE HAROUN

NIO	Dácian cáic a	Namekoo	Dana	Part salariale			Part	patronale
N°	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1120 1040 1250	Salaire de Base Primes de Pénibilité Primes de Nourriture Primes de Risque Primes de Logement				185000 30000 36000 15000 28000			
	Total Brut				294 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		294000	3,50		10290 40 19010	16,50	48 510 0 0
	Total Cotisations					29 340		48 510

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	294 000	29 340	48 510	28 000	247 710	169	0	
Année	578 200	58 373	95 403	56 000	485 963	338	0	

NET A PAYER 264 660



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19301 Matricule SONADG332

169

Ancienneté 2 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 INGENIEUR ENVIR
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire

M ABDELKERIM HAMID WARDOUGOU

N°	
1120	tenue
1040	
1250	
2010 Primes de Logement 28000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000 474 000	
4000 CNPS	
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 40 37248	
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 40 37248	78 210
	0
Total Cotisations 53 878	0
	78 210

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	474 000	53 878	78 210	28 000	421 410	169	0	
Année	916 400	106 766	151 206	56 000	812 326	338	0	

NET A PAYER 420 122



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19111 Matricule SONADG334

169

Ancienneté 2 an(s) et 6 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire

M NODJILO ALLAH JACOB

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				210000 28000			
	Total Brut				238 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		238000	3,50		8330 40 17115	16,50	39 270 0 0
	Total Cotisations					25 485		39 270

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	238 000	25 485	39 270	28 000	229 670	169	0	
Année	476 000	50 970	78 540	56 000	459 340	338	0	

212 515



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG335

Ancienneté 2 an(s) et 5 mois

N° Séc.Soc. 19404

Emploi Indice
Qualification Niveau

Département DIRECTION COM. & MARKETING Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M MOUSSA ADAM DIAR

N°	Désignation	Namehan	Dana		Part salarial	е	Part patronale	
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				235000 28000			
	Total Brut				263 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		263000	3,50		9205 40 19648	16,50	43 395 0 0
	Total Cotisations					28 893		43 395

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	263 000	28 893	43 395	28 000	253 795	169	0	
Année	499 700	56 963	82 451	56 000	482 210	338	0	

234 107



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 par Virement Paiement le

HAROUN ISSA ITNEN

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG338

Ancienneté 2 an(s) et 4 mois

N° Séc.Soc. 1

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT Coef. UNITED BANK FOR AFRICA Catégorie

Horaire 169

N°	Décimosite.	Nambus	Dana		Part salarial	9	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				245000 28000			
	Total Brut				273 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		273000	3,50		9555 40 20662	16,50	45 045 0 0
	Total Cotisations					30 257		45 045

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	273 000	30 257	45 045	28 000	263 445	169	0	
Année	500 500	59 089	82 583	56 000	482 982	338	0	

NET A PAYER 242 743



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19504 Matricule SONADG342

169

Ancienneté 2 an(s) et 5 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 UNITED BANK FOR AFRICA
 Horaire

M HAMIT ABDOU KHAMIS

N°	Désimodian	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Logement				235000 36000 28000			
	Total Brut				299 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		299000	3,50		10465 40 19516	16,50	49 335 0 0
	Total Cotisations					30 021		49 335

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	299 000	30 021	49 335	28 000	252 535	169	0	
Année	598 000	60 042	98 670	56 000	505 070	338	0	

NET A PAYER268 979



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19306 Matricule SONADG345

169

Ancienneté 2 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

 Catégorie
 ORABANK
 Horaire

M CHIAKA FERNONE SERGE

N°	Distance	Manakan	D		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				210000			
1040	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				319 000			
4000	CNPS		319000	3,50		11165	16,50	52 635
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					21543	-	0
	Total Cotisations					32 748		52 635

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	319 000	32 748	52 635	28 000	271 835	169	0	
Année	638 000	65 496	105 270	56 000	543 670	338	0	

NET A PAYER 286 252



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19401 Matricule SONADG347

169

Ancienneté 2 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire

M NOUSRADINE ADAM TERAP

N°	Désimostica	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010 8030	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				245000 28000	16896		
	Total Brut				256 104			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		256104	3,50		8964 40 20724	16,50	42 257 0 0
	Total Cotisations					29 728		42 257

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	256 104	29 728	42 257	28 000	247 140	169	0	
Année	383 504	55 424	63 278	56 000	370 081	338	0	

NET A PAYER 226 376



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG352

Ancienneté 2 an(s) et 2 mois

N° Séc.Soc. 1

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire 169

M AHMAT MAHAMAT YACOUB

N°	Désignation	Nombre	Deser		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Pénibilité				235000 30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				344 000			
4000	CNPS		344000	3,50		12040	16,50	56 760
5200	ONASA IRPP LF 2023					40 24076		0
	Total Cotisations					36 156		56 760
	Total Collocations					30 130		30 700

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	344 000	36 156	56 760	28 000	295 960	169	0	
Année	688 000	72 312	113 520	56 000	591 920	338	0	

NET A PAYER307 844



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19711 Matricule SONADG355

Ancienneté 2 an(s) et 2 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION COM. & MARKETING
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire
 169

M ABDOULAYE DILO ADOUM

N°	Désimostica	Nambus	Dana		Part salarial	е	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010 8030	Salaire de Base Primes de Logement Retenue (absence/abdandon)				235000 28000	8103		
	Total Brut				254 897			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		254897	3,50		8921 40 19678	16,50	42 058 0 0
	Total Cotisations					28 639		42 058

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	254 897	28 639	42 058	28 000	245 976	169	0	
Année	517 897	57 532	85 453	56 000	499 771	338	0	

NET A PAYER
226 258



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

MAHAMAT AHMAT TARBO

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 17101 Matricule SONADG359

Ancienneté 2 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

N°	Dási-metion	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1040 2010	Salaire de Base Primes de Nourriture Primes de Logement Primes de Fonction				550000 36000 28000 100000			
	Total Brut				714 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		500000	3,50		17500 40 54575	16,50	82 500 0 0
	Total Cotisations					72 115		82 500

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	714 000	72 115	82 500	28 000	560 500	169	0	
Année	1 428 000	144 230	165 000	56 000	1 121 000	338	0	

NET A PAYER 641 885



Période du 01/02/24 au 29/02/24 par Virement Paiement le 29/02/24

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19301 Matricule SONADG361

Ancienneté 2 an(s) et 10 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie BSIC Horaire 169 IZADINE HAMID KOUA MORO

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Logement				365000 28000			
	Total Brut				393 000			
4000	CNPS		393000	3,50	333 000	13755	16,50	64 845
5010	ONASA IRPP LF 2023		030000	0,00		40 32821	10,00	0 0
	Total Cotisations					46 616		64 845

М

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	393 000	46 616	64 845	28 000	379 245	169	0	
Année	786 000	93 232	129 690	56 000	758 490	338	0	

NET A PAYER 346 384



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19707 Matricule SONADG364

Ancienneté 1 an(s) et 11 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION AFF ADMIN FIN MAT
 Coef.

Catégorie BSIC Horaire 169

M MARIAM ABBO YOUSSOUF

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Logement				245000 28000			
2010								
	Total Brut				273 000			
4000	CNPS ONASA		273000	3,50		9555 40	16,50	45 045 0
5200	IRPP LF 2023					20662		0
	Total Cotisations					30 257		45 045
						00 20.		.00.0

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	273 000	30 257	45 045	28 000	263 445	169	0	
Année	546 000	60 514	90 090	56 000	526 890	338	0	

NET A PAYER 242 743



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19612 Matricule SONADG368

Ancienneté 2 an(s) et 3 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M MOUSSA SOUGOUR AGO	UK
----------------------	----

N°	Dásina stian	Nambus	Dana		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				355000 28000			
	Total Brut				383 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		383000	3,50		13405 40 31807	16,50	63 195 0 0
	Total Cotisations					45 252		63 195

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	383 000	45 252	63 195	28 000	369 595	169	0	
Année	766 000	90 504	126 390	56 000	739 190	338	0	

NET A PAYER337 748



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG375

169

Ancienneté 1 an(s) et 10 mois

N° Séc.Soc. 19710

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

 Catégorie
 BANQUE COMMERCIALE DU CHAF Horaire

M ABAKAR ISSAKHA DIAR

N°	Désimostion	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
	Désignation	Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				455000 28000			
	Total Brut				483 000			
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		483000	3,50		16905 40 41940	16,50	79 695 0 0
	Total Cotisations					58 885		79 695

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	483 000	58 885	79 695	28 000	466 095	169	0	
Année	966 000	117 770	159 390	56 000	932 190	338	0	

NET A PAYER424 115



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19508 Matricule SONADG381

Ancienneté 1 an(s) et 9 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M	SALEH ADOUM BINEYE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes d'Astreinte				405000 100000			
2010	Primes d'Astreinte Primes de Logement				28000			
3030	Primes de Fonction				100000			
	Total Brut				633 000			
4000	CNPS		433000	3,50	333 333	15155	16,50	71 445
5010	ONASA		433000	3,50		40	10,50	0
5200	IRPP LF 2023					36874		0
	Total Cotisations					52 069		71 445

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	633 000	52 069	71 445	128 000	417 845	169	0	
Année	1 266 000	104 138	142 890	256 000	835 690	338	0	

NET A PAYER580 931



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG383

Ancienneté 1 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ORABANK Horaire 169

M	ROUTOUANG MOHAMED NDONGA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part	patronale
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base Primes de Domesticité				2875000 75000			
2010	Primes de Logement				750000			
3010	Indemnités Eau & Elèctricité				250000			
3090	Primes de Téléphone				50000			
	Total Brut				4 000 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5200	IRPP LF 2023					1024000		0
	Total Cotisations					1 041 500		82 500

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	4 000 000	1 041 500	82 500	750 000	3 907 500	169	0	
Année	8 000 000	2 083 000	165 000	1 500 000	7 815 000	338	0	

NET A PAYER 2 958 500



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 1 Matricule SONADG384

Ancienneté 1 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

М	ADOUM YOUNOUS

N°	Désignation	Nombre	Page		Part salarial	е	Part	patronale
		Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				2100000			
1040	Primes de Nourriture Primes de Responsabilité				36000 200000			
2000	Primes de Responsabilite Primes de Logement				420000			
3010	Indemnités Eau & Elèctricité				150000			
3090	Primes de Téléphone				30000			
	Total Brut				2 936 000			
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500
5010	ONASA					40		0
5200	IRPP LF 2023					656500		0
	Total Cotisations					674 040		82 500
			_					

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	2 936 000	674 040	82 500	620 000	2 682 500	169	0	
Année	5 872 000	1 348 080	165 000	1 240 000	5 365 000	338	0	

2 261 960



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19206 Matricule SONADG385

Ancienneté 1 an(s) et 6 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie ECOBANK Horaire 169

M KAMPETE ROUTOUANG NGOMSIA

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	e	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				185000 28000			
	Total Brut				213 000		·	
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023		213000	3,50	210 000	7455 40 14582	16,50	35 145 0 0
	Total Cotisations					22 077		35 145

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	213 000	22 077	35 145	28 000	205 545	169	0	
Année	426 000	44 154	70 290	56 000	411 090	338	0	

NET A PAYER 190 923



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 18601 Matricule SONADG386

Ancienneté 1 an(s) et 6 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M	OUMAROU ABDELKERIM

N°	Désignation	Nombre	Page		Part salarial	е	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000 2010	Salaire de Base Primes de Logement				345000 28000				
	Total Brut				373 000				
4000 5010 5200	CNPS ONASA IRPP LF 2023		373000	3,50		13055 40 30794	16,50	61 545 0 0	
	Total Cotisations					43 889		61 545	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	373 000	43 889	61 545	28 000	359 945	169	0	
Année	746 000	87 778	123 090	56 000	719 890	338	0	

NET A PAYER329 111



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 18907 Matricule SONADG387

Ancienneté 1 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie SOCIETE GENERALE TCHAD Horaire 169

М	DIBET FREDERIC

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base				455000				
1090	Primes d'Astreinte Primes de Pénibilité	-			55000 30000				
	Primes de Perilbilite Primes de Nourriture	}			36000			i	
1250	Primes de Risque				15000				
2010	Primes de Logement Primes de Fonction				28000				
3030	Primes de Fonction				60000				
	Total Brut				679 000				
4000	CNPS		500000	3,50		17500	16,50	82 500	
5010	ONASA					40		0	
5200	IRPP LF 2023					47075		0	
	Total Cotisations					64 615		82 500	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	679 000	64 615	82 500	83 000	510 500	169	0	
Année	1 358 000	129 230	165 000	166 000	1 021 000	338	0	

NET A PAYER 614 385



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Espèces

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 18606 Matricule SONADG388

Ancienneté 1 an(s) et 4 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

Catégorie Horaire 169

M DJIMADOUM NANDI GUEMADINE

N°	Désignation	Nombre	Base		Part salarial	е	Part patronale	
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				80000			
	Total Brut				80 000			
4000	CNPS		80000	3,50		2800	16,50	13 200
5010	CNPS ONASA IRPP LF 2023					40 1106		0 0
5200								
	Total Cotisations					3 946		13 200

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	80 000	3 946	13 200	0	77 200	169	0	
Année	160 000	7 892	26 400	0	154 400	338	0	

NET A PAYER76 054



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 18711 Matricule SONADG389

Ancienneté 1 an(s) et 3 mois

Emploi Indice
Qualification Niveau

Département DIRECTION D'EXPLOITATION Coef.

Catégorie SOCIETE GENERALE TCHAD Horaire 169

M	OUADANNE DAPA	

N°	Désimation Nambra Bass				Part salarial	Part patronale		
	Désignation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				235000			
1120	Primes de Pénibilité Primes de Nourriture				30000 36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
	Total Brut				344 000			
4000	CNPS		344000	3,50		12040	16,50	56 760
5010	ONASA			.,		40	-,	0
5200	IRPP LF 2023					24076		0
	Total Cotisations					36 156		56 760

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	344 000	36 156	56 760	28 000	295 960	169	0	
Année	688 000	72 312	113 520	56 000	591 920	338	0	

NET A PAYER307 844



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG390

Ancienneté 1 an(s) et 0 mois

N° Séc.Soc. 18306

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION D'EXPLOITATION
 Coef.

Catégorie UNITED BANK FOR AFRICA Horaire 169

M AHMAT ABDALLAH ANNI

Nombre Base Taux Gain Retenue Taux	Part patronale		
1000 Salaire de Base 455000	Retenue		
1040 Primes de Nourriture 36000 15000 2010 2010 Primes de Logement 28000 115000 2010 2010 Primes de Fonction 115000 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 2010 201			
1250			
2010 Primes de Logement 28000 115000 3030 Primes de Fonction 679 000 4000 CNPS 500000 5010 ONASA 4000 IRPP LF 2023			
3030 Primes de Fonction Total Brut 4000 CNPS 5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 Total Brut 115000 679 000 17500 16,50 40 40 47075			
Total Brut 4000 CNPS 5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 Total Brut 679 000 16,50 40 40 47075			
4000 CNPS 500000 3,50 17500 40,50 5010 ONASA IRPP LF 2023 40			
5010 ONASA 5200 IRPP LF 2023 47075			
5200 RPP LF 2023 47075	82 5		
Total Cotisations 64 615			
	82 5		

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	679 000	64 615	82 500	28 000	510 500	169	0	
Année	1 358 000	129 230	165 000	56 000	1 021 000	338	0	

NET A PAYER 614 385



 Période du
 01/02/24
 au
 29/02/24

 Paiement le
 29/02/24
 par
 Virement

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

N° Séc.Soc. 19001 Matricule SONADG392

169

Ancienneté 0 an(s) et 7 mois

 Emploi
 Indice

 Qualification
 Niveau

 Département
 DIRECTION GENERALE
 Coef.

 Catégorie
 UNITED BANK FOR AFRICA
 Horaire

M BRAHIM HAROUN ALNAIM

N°	Désignation	Nombre	Base	Part salariale			Part patronale		
		Nombre	Dase	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue	
1000	Salaire de Base Primes de Logement				185000 28000				
2010	Total Brut								
4000			040000	0.50	213 000	7.455	40.50	05.445	
5010	CNPS ONASA		213000	3,50		7455 40	16,50	35 145 0	
5200	IRPP LF 2023					14582		0	
	Total Cotisations					22 077		35 145	

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable	Heures travaillées	Heures supplémentaires	
Période	213 000	22 077	35 145	28 000	205 545	169	0	
Année	426 000	44 154	70 290	56 000	411 090	338	0	

NET A PAYER 190 923



Période du 01/02/24 au 29/02/24 29/02/24 par Virement Paiement le

Conv. coll. CONVENTION COLLECTIVE

Matricule SONADG393

0

N° Séc.Soc. 1

Ancienneté 0 an(s) et 5 mois

Indice **Emploi** Qualification Niveau **Département** DIRECTION D'EXPLOITATION Coef. COMMERCIAL BANK TCHAD Catégorie Horaire М ABAKAR KETEM

N°	Désignation	Nombre	Dona .		Part salarial	Part patronale		
N -	Designation	Nombre	Base	Taux	Gain	Retenue	Taux	Retenue
1000	Salaire de Base				410000			
1120	Primes de Pénibilité				30000			
1040	Primes de Nourriture				36000			
1250	Primes de Risque				15000			
2010	Primes de Logement				28000			
3030	Primes de Fonction				115000			
8030	Retenue (absence/abdandon)					226206		
	Total Brut				407 794			
4000	CNPS		407794	3,50		14273	16,50	67 28
5010	ONASA		401134	3,30		40	10,50	01 20
5200	IRPP LF 2023					42216		
3200								
	Total Cotisations					56 529		67 28

Cumuls	Salaire brut	Charges salariales	Charges patronales	Avantages en nature	Net imposable Heures travaillées		Heures supplémentaires	
Période	407 794	56 529	67 286	28 000	242 521	0	0	
Année	1 041 794	115 947	149 786	56 000	708 021	0	0	

NET A PAYER 351 265